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En todas partes, la gente lucha y se  
esfuerza por obtener mayor libertad.  

Al mismo tiempo, luchan contra la ley.  
Esto demuestra una peligrosa incomprensión 
de la naturaleza de la libertad verdadera y de 

la necesidad de una ley justa. El hecho  
es que sin ley no hay libertad verdadera. 
¿Tiene usted la actitud hacia la ley que 

conduce a la libertad verdadera?
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Capítulo 1 
¿Qué es la libertad 
verdadera?
L a libertad es uno de los ideales más buscados en la 

historia de la humanidad. La búsqueda de la libertad 
ha llevado al hombre a las más feroces protestas, luchas, 

revoluciones, guerras civiles e incluso guerras mundiales. 
Hoy en día, en medio de las sociedades libres, muchos siguen 
luchando por lo que perciben como libertades cada vez mayores.

¿Sabía usted que lo que la mayoría de la gente llama libertad 
hoy en día es en realidad esclavitud?

¡Hoy en día, la gran mayoría de la gente está engañada 
acerca de la libertad verdadera! Y sin embargo, no podemos 
ser libres hasta que sepamos lo que es la libertad. Tampoco 
podemos evitar la esclavitud a menos que sepamos lo que es la 
esclavitud. ¿Está seguro que lo sabe?

U N A  D E F I N I C I Ó N  I M P O P U L A R

¡El apóstol Pedro enseñó acerca de la libertad verdadera, y se 
metió en serios problemas, porque su público no entendía lo 
que era la libertad verdadera!

Pedro hablaba de personas cuya idea acerca de la libertad 
era errónea: “Les prometen libertad, pero ellos mismos 
son esclavos de la corrupción; porque todo lo que vence 
al hombre, a eso está esclavizado” (2 Pedro 2:19; Revised 
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Standard Version [traducción nuestra al español]). Si usted 
es vencido por algo, está esclavizado a ello. ¿Qué significa eso 
exactamente?

Por ejemplo, el alcoholismo. La gente puede considerar que 
poder beber en exceso es una libertad, pero muchos lo hacen 
tan a menudo que se vuelven alcohólicos; entonces ansían el 
alcohol y se sienten miserables sin él.

El abuso del alcohol acarrea un costo asombroso, tanto 
social como económicamente. Se calcula que cada año cuesta 
2.000 millones de dólares cubrir los servicios de salud y 
bienestar social que se prestan a los alcohólicos y sus familias 
en EE UU. Si se incluye la disminución de su productividad 
en el trabajo, algunos estiman que el problema le cuesta a EE 
UU entre 7.000 y 10.000 millones de dólares. Los alcohólicos 
tienen mayores tasas de separación y divorcio, delincuencia, 
accidentes de automóvil, daños a la propiedad y lesiones a las 
personas, depresión y suicidio. Ellos, su familia y sus amigos 
acaban siendo los perdedores.

Es fácil ver (mientras batallan con su adicción, y arruinan 
a su familia, su carrera y su vida) que los alcohólicos no son 
libres. ¡Puede que en algún momento hayan pensado que el 
alcohol les daba libertad, pero en realidad los ha esclavizado!

Lo mismo ocurre con las drogas. En Estados Unidos y Gran 
Bretaña hemos desarrollado una cultura de drogas. Son cada 
vez más habituales y populares, expandiéndose más allá de las 
grandes ciudades y apoderándose de las vidas de personas de 
todos los niveles de ingresos y de todos los ámbitos de la vida. 
El mundo de las drogas cada vez obsesiona más a nuestro 
entretenimiento donde a menudo vemos artistas famosos 
luchando contra adicciones graves.

Estados Unidos es líder mundial en la demanda de 
drogas de escape que dañan la mente. Más de 77 millones 
de estadounidenses han inhalado, fumado, ingerido o se han 
inyectado drogas ilegales; 22 millones se identifican como 
consumidores habituales. ¡Entre los jóvenes de 12 a 17 años, 
un asombroso 10,9% son consumidores habituales de drogas! 
“La disponibilidad rutinaria de sustancias ilegales es ahora 
un hecho en la vida de los jóvenes. Keith Hellawell, el ‘zar 
de las drogas’, dijo la semana pasada que el consumo entre 
adolescentes bien educados y de familias estables era la parte 
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que más rápido crecía en el negocio de las drogas. Olvídense 
del cannabis, estos chicos van directamente por la cocaína” 
(Sunday Times, 9 de enero de 2000).

¿Es eso libertad? ¿Cuántas de estas personas se han 
enganchado a las drogas y no pueden parar? Incluso 
niveles bajos de consumo de drogas pueden causar un daño 
irreparable en sus mentes. Además de este efecto desastroso, 
¿cuántas de estas personas se inyectan o inhalan una parte 
cada vez mayor de sus ingresos, a expensas de sus familias? 
¿Cuántos tienen que recurrir a actividades cada vez más 
desagradables para financiar sus hábitos de consumo?

Mucha gente consideraría libertad destruir su vida con 
drogas mortales. ¡Eso no es libertad! Por el contrario, ¡se han 
convertido completamente en esclavos de las drogas!

Durante muchos años hemos declarado la guerra a las 
drogas en Estados Unidos. ¿Cuál ha sido el resultado? Si 
observamos los hechos, ¡debemos reconocer que hemos 
perdido esa guerra!

Estados Unidos ha sido vencido por su problema de drogas. 
Y “todo lo que vence al hombre [o a una nación], a eso está 
esclavizado”.

Hoy no se habla mucho de la guerra contra las drogas. 
A la gente no le gusta hablar de perder una guerra. Muchas 
personas empezaron a ver a sus propias familias e hijos 
atrapados en las drogas y sintieron que debían suavizar su 
tono al respecto. No querían ser partícipes de una guerra tan 
cercana a su hogar.

L A  G U E R R A  CO N T R A  L A  P O R N O G R A F Í A

Otra terrible adicción se apodera hoy de Estados Unidos: 
la adicción al sexo. Cada vez más está al centro de nuestra 
cultura y del entretenimiento. Esto también se está volviendo 
más común, más popular y más ampliamente aceptado. 
Nuestra televisión y nuestras películas muestran niveles de 
suciedad cada vez mayores. Y el problema se agrava aún más 
por la amplia disponibilidad de la pornografía en la Internet.

“La Red está convirtiendo el entretenimiento para 
adultos en uno de los mayores negocios del mundo. (…) La 
pornografía se está volviendo parte de la cultura popular y 
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sigue siendo el único negocio que puede obtener ganancias 
de forma constante en la Red. (…) Los pornógrafos, sobre 
todo en Estados Unidos, pero también en Europa, han sido el 
motor de la Red” (London Independent, 21 de mayo de 2000). 
¡La Internet está saturada de pornografía! Es un gran negocio: 
millones de personas la consumen. El artículo anterior llamó 
a la pornografía “el motor económico de la Internet, una de 
las mayores industrias de Estados Unidos, y la madre de la 
invención de la Internet”.

¿Qué dice eso de nosotros? Gran Bretaña y Estados Unidos 
son los que principalmente alimentan ese empeño. ¿Somos 
libres? La mayoría de la gente lo llamaría libertad. ¿Lo es 
realmente? ¿O nos está esclavizando a valores que destruirán 
nuestros matrimonios y familias? ¿Estamos esclavizados a la 
pornografía?

¡En el fondo sabemos que la pornografía es malvada! En el 
pasado, incluso la sola idea nos causaba vergüenza. En una 
época también le declaramos la guerra a la pornografía, pero 
ya no oímos mucho de ella. ¿Por qué? Porque no nos gusta 
admitir la derrota. Esa guerra también la perdimos.

¿Qué significa perder la guerra contra la pornografía? 
Significa perder los valores que construyen matrimonios y 
familias fuertes. Las familias fuertes son la columna vertebral 
de cualquier nación fuerte. Sin embargo, hemos sido vencidos 
por algo que éramos demasiado débiles para resistir. ¡“Todo lo 
que vence al hombre [o a una nación], a eso está esclavizado”! 
Basta con observar los hechos y se puede ver claramente que 
Estados Unidos está esclavizado a la pornografía.

Los trabajadores sociales y los ministros hablan a menudo 
de un problema que está creciendo rápidamente. Muchas 
personas (especialmente los jóvenes) les dicen a estos 
profesionales que están enganchados al sexo por la Internet 
y que no pueden dejar el hábito. Se han vuelto adictos y han 
perdido el control.

En nombre de la “libertad de expresión”, ¡nuestros líderes 
están permitiendo que el malvado dios de este mundo 
esclavice a nuestros jóvenes incluso antes que aprendan a 
vivir! (2 Corintios 4:4). La pornografía más vil se canaliza 
directamente a sus propios hogares. Ese acceso fácil sólo 
aumenta la tentación.
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La Biblia nos ordena hacer todo lo contrario: huir de la 
tentación y la fornicación. Vamos a pagar un precio mortal por 
nuestra rebelión contra Dios.

El hecho es que cuanta más pornografía tenemos, menos 
libertad tenemos. El impacto negativo de toda esa obscenidad 
es incalculable.

D E S T RU CC I Ó N  D E  L A  FA M I L I A

Pedro presenta un cuadro extraordinario. Imagínese a alguien 
que se acerca a usted encerrado en una jaula, esposado, con 
las piernas atadas por grilletes, ¡y ofreciéndole libertad! 
“Les prometen libertad, pero ellos mismos son esclavos de la 
corrupción…”. ¡Eso es exactamente lo que ocurre tan a menudo 
hoy! ¡Los traficantes de drogas y los pornógrafos no tienen 
libertad verdadera!

En el año 2000, un tribunal de EE UU anuló una ley que 
restringía los programas de sexo sórdido por cable al horario 
nocturno. El tribunal consideró que eso interfería con la 
libertad de expresión. Querían que la gente tuviera acceso a la 
pornografía de día y de noche.

¿Consideraron los tribunales el efecto que su fallo tendría 
en las familias? ¿Creemos realmente que los matrimonios se 
fortalecen cuando los hombres ven pornografía? ¿Acaso eso 
los hace querer más a sus esposas?

Dios se preocupa profundamente por la familia. “Vosotros, 
maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor 
a la mujer…” (1 Pedro 3:7). Dios ordena a los esposos que 
traten a sus esposas con un alto grado de honor. Él quiere 
matrimonios estables que permanezcan juntos y críen hijos 
estables en un ambiente de amor y cuidado con autoridad.

¿Le ayuda a honrar más a su esposa (tal vez la esposa 
que Dios mismo le ha dado) el ser adicto a la pornografía? 
Todos sabemos la respuesta a eso; sólo es cuestión de estar 
dispuestos a enfrentarla.

¡Debemos darnos cuenta de lo que esta forma de pensar nos 
está haciendo! Está destrozando nuestras familias y dejando a 
nuestros hijos, en muchos casos, sin el amor y la protección 
adecuados de su madre y su padre. ¡Entonces ellos mismos 
se vuelven muy vulnerables a la adicción al sexo y las drogas!
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La libertad verdadera significa estar libres de la deshonra 
en nuestros matrimonios. Ese es el tipo de libertad que más 
necesitamos hoy en día.

Considere también esto: en varios lugares de las Escrituras 
se ordena a los niños: “Honra a tu padre y a tu madre” (p. ej., 
en Mateo 15:4). ¿Un niño adicto al sexo o a las drogas está más 
inclinado a honrar a sus padres? No, probablemente es mucho 
más propenso a no hacer caso de lo que dicen.

¿Consideran los tribunales estas escrituras cuando toman 
sus decisiones? Sus prioridades están al revés.

Necesitamos estar libres de peleas, divorcios y perversión. 
Libres de la anarquía y el caos en nuestras familias. 
¡Necesitamos ser estables! Los padres deben ser estables, 
o ¿qué podemos esperar de los niños? Ellos necesitan 
desesperadamente una madre y un padre que los amen, los 
guíen y les enseñen, que les muestren cómo ser fuertes, cómo 
afrontar la vida sin drogas y otras adicciones.

Los policías tienen que enfrentarse a los frutos de las 
malas decisiones de la sociedad. No pueden evitar enfrentarse 
a la verdad. ¡Todos los días se enfrentan cara a cara con los 
resultados de nuestra pornografía y nuestras drogas, y los 
resultados de todos los males que permitimos en nombre de 
la “libertad”!

Con el pretexto de la “libertad de expresión”, destruimos 
matrimonios y familias, ¡los cimientos de nuestra nación! Arrojar 
toneladas de pornografía no es libertad de expresión, ¡es 
un plan diabólico para destruir a Estados Unidos y a Gran 
Bretaña! Y el plan está funcionando muy bien.

Los padres fundadores de Estados Unidos sabían que la 
familia era la fuerza de nuestra nación. ¡Nuestros antepasados 
estarían sorprendidos y avergonzados si pudieran ver lo que 
hemos hecho con nuestra supuesta libertad hoy en día!

¡No sólo despreciamos la Biblia, sino que rechazamos 
despectivamente nuestra propia historia!

Una receta segura para el desastre nacional.

U N A  N AC I Ó N  E S C L AV I Z A DA

Matrimonios fuertes forman hijos fuertes. Necesitamos niños 
fuertes que no sean vulnerables a las drogas.
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¿Por qué quieren los niños drogarse y destruir su mente? 
La mente es lo único que realmente nos diferencia de los 
animales. ¿Qué les falta en sus vidas para que quieran hacerse 
eso? ¿Por qué arriesgarse a algo tan destructivo? En la mayoría 
de los casos, como sus voluntades están tan debilitadas, deben 
tener algo para llenar el vacío que han dejado sus padres. Por 
supuesto, la verdad es que las drogas no llenan ese vacío, sólo 
conducen a la gente a una esclavitud de la peor clase posible.

¡La drogadicción destruye la voluntad! ¡La adicción al sexo 
destruye la voluntad! Cuanto peor es la adicción, más débil es 
la voluntad de resistir y luchar contra el mal.

Nuestros jóvenes de hoy han perdido incluso la voluntad 
de participar en el ejército para proteger la libertad de nuestra 
nación. La historia muestra las terribles consecuencias de 
una voluntad dañada: cuando la voluntad de una nación se 
quebranta, se vuelve débil e ineficaz y, a menudo, ¡queda 
esclavizada por una nación enemiga!

Los tribunales intentan proteger la libertad de expresión. 
Sin embargo, ¿qué pasará si las familias se desmoronan y 
no queda una nación fuerte? ¿De qué servirá entonces la 
“libertad” de expresión? Si la familia está sumida en el caos y 
la confusión, si los padres se divorcian y los hijos se quedan 
solos, ¿qué importancia tiene la libertad de expresión en ese 
momento?

¿De qué sirve la libertad de expresión si se pierden 
los mismos valores que nos hicieron grandes? Estamos 
contaminando y corrompiendo el bien público, el carácter, que 
hemos poseído como nación en el pasado.

Comprenda esto: ¡yo valoro mucho la libertad de expresión! 
Sé que no podría imprimir estas palabras sin la libertad de 
expresión que permite nuestra sociedad. Es un gran valor que 
debemos proteger. Lo promuevo de todas las maneras posibles.

Pero aclaremos nuestras prioridades. ¿Es más importante la 
libertad de expresión que la familia? No, no lo es. ¡La gente se 
comporta como si la familia no importara! ¡Y sin embargo, la 
familia es el cimiento de toda gran nación!

La estabilidad de nuestra nación está en juego. ¿Por qué 
mueren las naciones? Dios pregunta: “¿Por qué moriréis, oh 
casa de Israel?” (Ezequiel 33:11). ¿Podemos realmente calcular 
el daño de todos estos males sociales? ¡Producen la destrucción 
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de nuestras naciones! ¡Las naciones se derrumban al ceder a 
estos males que son llamados erróneamente libertades! No 
sólo se debilita irremediablemente nuestra voluntad, ¡sino 
que nuestros pecados nos apartan de las bendiciones y la 
protección de Dios!

No me importa quién lo llame libertad; ¡no es libertad 
meterse en la pornografía y las drogas! ¡No es libertad, 
es esclavitud! ¡Esclaviza a los individuos y conduce a la 
esclavitud de toda la nación!

¿Q U É  E S  L A  L I B E R TA D  V E R DA D E R A?

A muchos religiosos les gusta hablar de libertad. Pero, 
¿obtienen su definición de libertad de la Biblia? “Y conoceréis 
la verdad, y la verdad os hará libres” ( Juan 8:32). Están 
esclavizados si tienen una idea diferente de la libertad. ¡No 
están siguiendo el verdadero cristianismo! Y eso es cierto para 
muchos que se consideran muy religiosos.

Jesús dijo a los religiosos de su tiempo: “… Hipócritas, bien 
profetizó de vosotros Isaías, como está escrito: Este pueblo de 
labios me honra, Mas su corazón está lejos de mí” (Marcos 7:6). 
¡Cristo condena a mucha gente con esta declaración! Muchas 
personas hablan de Dios y de Jesucristo; se hacen los 
religiosos. Pero en realidad, ¡sus corazones están lejos de 
Dios! En realidad están esclavizados a una religión falsa, y 
piensan que están obedeciendo a Dios.

¡Debemos liberarnos de ese tipo de cristianismo falso!
“Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo 

padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus 
pisadas” (1 Pedro 2:21). Debe seguir a Cristo si va a ser un 
cristiano.

Cristo vivió Su vida en perfecta sujeción a la ley de Dios. 
Él resistió los impulsos de la carne en lugar de dejarse vencer 
por ellos.

Tenemos que ser como Cristo, ¡LIBRES de la naturaleza 
humana! La mayoría de la gente ni siquiera sabe lo que es la 
naturaleza humana.

“Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y 
perverso; ¿quién lo conocerá?” ( Jeremías 17:9). Ese es el 
punto de vista de Dios sobre la naturaleza humana, aunque 
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la mayoría de la gente no lo cree. ¿Reconoce usted la maldad 
de su propio corazón, o está, como la mayoría de los demás, 
engañado acerca de la naturaleza humana?

Podemos ver esta verdad ilustrada a nuestro alrededor: si 
usted le da rienda libre a un corazón perverso, ¡le hará un gran 
daño!

Es muy difícil guardar la ley de Dios. Pero el problema 
no está en la ley, sino en nosotros. Necesitamos cambiar y 
amoldarnos a esa ley. ¡Tenemos que grabar la ley de Dios en 
nuestros corazones para sustituir por la justicia de Dios la 
maldad que hay en ellos!

“… He aquí vienen días, dice el Señor, en que estableceré 
con la casa de Israel y la casa de Judá un nuevo pacto; No 
como el pacto que hice con sus padres El día que los tomé de 
la mano para sacarlos de la tierra de Egipto; Porque ellos no 
permanecieron en mi pacto, Y yo me desentendí de ellos, dice 
el Señor. Por lo cual, este es el pacto que haré con la casa de 
Israel después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes 
en la mente de ellos, Y sobre su corazón las escribiré; Y seré a ellos 
por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo” (Hebreos 8:8-10). 
Necesitamos escribir la ley de Dios en nuestros corazones de 
manera indeleble, ¡y grabarla en nuestros corazones y mentes 
para que nunca desaparezca! ¡Eso traerá la libertad verdadera 
a nuestras vidas!

Hemos sido engañados para que creamos justo lo opuesto: 
que de alguna manera la ley de Dios nos esclaviza. ¡Eso es 
falso! Tenga cuidado con el hombre: ¡ningún ser humano 
puede darle la libertad verdadera! Sólo Dios puede hacerlo.

La ley de Dios nos proporciona la libertad más maravillosa 
de todas. Protege a nuestras familias. Protege a nuestros hijos. 
Nos protege de todo el mal de este mundo.

Deberíamos tener una libertad con gozo. ¡Yo quiero ser 
libre! “Como libres, pero no como los que tienen la libertad 
como pretexto para hacer lo malo, sino como siervos de Dios” 
(1 Pedro 2:16).

¡Qué hermosa y preciosa es la libertad! ¡La libertad 
verdadera es un regalo maravilloso! El regalo más grandioso 
que Dios puede darnos es hacernos verdaderamente libres.
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Capítulo 2 
La justicia 
y nuestra 
“Constitución 
evolutiva”
¡Puede que le sorprenda, pero el caos de las elecciones 

presidenciales del año 2000 en Estados Unidos fue 
profetizado en la Biblia! ¡La batalla entre abogados y 

jueces que se desató durante semanas y meses después de las 
elecciones fue profetizada hace más de 2.500 años! La nación 
y el mundo han olvidado en gran medida esa elección y han 
seguido con sus vidas. ¡Pero en lo que sucedió hay una tremenda 
lección que usted no puede permitirse olvidar!

Luego de que los demócratas enviaran a cientos de 
abogados para impugnar los resultados electorales, la Corte 
Suprema de la Florida dictó dos sentencias importantes, que 
más tarde fueron revocadas por la Corte Suprema de EE UU. 
La jueza Sandra Day O’Connor dijo que “podría ser el mejor 
interés del estado no andar cambiando la ley después de las 
elecciones” (énfasis mío). De hecho, la Corte Suprema de la 
Florida cambió varias leyes en esas dos sentencias, creando 
caos y confusión en todo Estados Unidos.
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Este no es un problema menor. El propósito de nuestras 
cortes es interpretar y hacer cumplir nuestras leyes, ¡no 
infringirlas! Se supone que deben defender las leyes para 
darnos justicia.

Los frutos revelan lo que ocurre cuando infringimos las leyes, 
y los frutos de las decisiones de la Corte Suprema de la Florida 
fueron caóticos. “… Por sus frutos los conoceréis” (Mateo 7:20).

Vimos los frutos de una “Constitución evolutiva”. Las 
leyes fueron diluidas o transgredidas. Por supuesto que la 
Constitución no es perfecta y a veces necesita pequeños 
ajustes. Pero si hacemos más que eso, ¡estamos derribando los 
propios cimientos de nuestra república!

El caos de la Florida nos dio una buena idea de lo que 
sucederá en todo Estados Unidos si no despertamos. ¡Estamos 
evolucionando hacia la anarquía!

La Corte Suprema de la Florida no debería haber 
intervenido en lo absoluto. El Sr. Bush ganó en dos recuentos 
de máquinas. Y la ley dice que sólo se interviene si hay 
1) fraude o 2) mal funcionamiento de las máquinas. No hubo 
fraude, y las máquinas contaron como otras máquinas en todo 
Estados Unidos.

Fue aquí donde se transgredió la ley, lo cual sumió al estado 
en un lío gigantesco. El estado necesita mejores máquinas, 
pero si este problema ha de corregirse, deberá ser antes de las 
elecciones. Esa es la ley.

Pero demasiada gente quiere una Constitución y una ley 
que evolucionen.

E L  C A B A L L O  D E  T R OYA

Los demócratas empezaron todo el lío quejándose de las papeletas 
mariposa “ilegales”, un tema ridículo que posteriormente fue 
rechazado por todos los tribunales. Pero permitió a los abogados 
involucrarse en el proceso. Y, como suelen hacer la mayoría de 
los abogados, descubrieron otros “delitos” como papeletas de 
votación con perforaciones incompletas y otras que solo estaban 
talladas, pero que no habían sido traspasadas.

Los abogados ayudaron a oscurecer el hecho de que 
cuando los votantes entran a la cabina de votación, ellos son 
responsables de votar correctamente.
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La Corte Suprema de la Florida debería haber cerrado 
la puerta al caos desde el principio, y esta confusión habría 
terminado. Pero no lo hicieron.

Nada de este daño nacional habría sido posible sin 
una prensa sesgada. Ellos también están a favor de una 
“Constitución evolutiva”, lo que nos conduce a una injusticia 
desenfrenada. La prensa hizo que pareciera que ambos bandos 
intentaban robar las elecciones, cuando en realidad era sólo 
uno de ellos.

La nación estaba dividida 50-50. Pero la prensa estaba más 
bien 80-20 a favor del Partido Demócrata.

La Corte Suprema de EE UU dictaminó por 7 a 2 que 
había problemas constitucionales con las decisiones de la 
Corte Suprema de la Florida. Pero aun así necesitábamos una 
decisión más contundente. La debilidad de la decisión de la 
Corte Suprema presagia más caos e incluso anarquía en el 
futuro.

Aquí es donde la mayoría de nuestros líderes están ciegos. 
Les gusta una “Constitución evolutiva”, que confía más en el 
razonamiento humano que en la ley. Es una receta peligrosa 
para el desastre. Todas las elecciones reñidas del futuro son 
susceptibles a ser impugnadas. El caos se saldrá de control a 
menos que hagamos cambios radicales.

La naturaleza humana odia la ley y nuestro pueblo está 
siendo conducido a una mayor anarquía. Los acontecimientos 
se encaminan hacia la catástrofe a menos que la ley nos 
mantenga bajo control.

Nuestros antepasados comprendían la naturaleza humana 
y la ley mucho mejor que nosotros hoy. Pero no se puede 
convencer a nuestros líderes de esa verdad vital.

Acontecimientos como la cr i s i s  electora l  y el 
razonamiento humano hacen que la gente confíe cada vez 
menos en nuestros dirigentes. Estas cosas hacen que nuestro 
pueblo sólo actué de acuerdo a lo que ellos creen correcto. 
“… Cada uno hacía lo que bien le parecía” (Jueces 21:25). 
¡Esta era la condición de nuestros antepasados bíblicos, 
justo antes de que su nación se derrumbara y cayeran en la 
esclavitud!

Razonar de esta manera no es un problema pequeño. ¡Es 
una plaga!
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‘ B E B É S  G O B E R N A R Á N  S O B R E  E L L O S ’

No vemos a la mayoría de nuestros líderes citando al presidente 
Lincoln y a nuestros antepasados acerca de la Constitución y la 
ley. El presidente Lincoln sabía que había algunas leyes malas. 
Pero dijo que debíamos obedecer fielmente esas leyes hasta que 
pudieran ser cambiadas de acuerdo con la Constitución. Él sabía 
que la ley debe seguir siendo suprema o habría muy poca justicia.

Las profecías de Isaías fueron escritas en un libro para el 
tiempo del fin. Observe esta profecía: “Porque he aquí que el 
Señor [Eterno] de los ejércitos quita de Jerusalén y de Judá al 
sustentador y al fuerte, todo sustento de pan y todo socorro de 
agua; el valiente y el hombre de guerra, el juez y el profeta, el 
adivino [prudente, vkj] y el anciano; el capitán de cincuenta 
y el hombre de respeto, el consejero, el artífice excelente y el 
hábil orador. Y les pondré jóvenes [niños; vkj] por príncipes, y 
muchachos [bebés; vkj] serán sus señores. Y el pueblo se hará 
violencia unos a otros, cada cual contra su vecino; el joven 
se levantará contra el anciano, y el villano contra el noble” 
(Isaías 3:1-5). Dios ha quitado al juez que imparte la verdadera 
justicia, a causa de nuestros pecados.

Todos los líderes son como niños pequeños en su 
razonamiento. Gobiernan como “bebes”. Un niño no tiene una 
historia real en la que basarse. Muchos líderes han rechazado 
las lecciones de la historia, nuestra principal fuente secular de 
orientación. Una buena comprensión de la historia también le 
proporciona a un líder visión hacia el futuro.

Winston Churchill pudo advertirnos acerca de Alemania en 
la década de 1930 porque él entendía la historia de Alemania. 
¡Todas las grandes guerras europeas desde 1870 han sido 
iniciadas por Alemania!

La visión más importante del futuro proviene de la Biblia. 
Ninguna fuente secular se puede comparar con la Palabra de 
Dios.

Los niños se guían casi exclusivamente por las emociones, 
a menos que tengan la guía de un adulto sabio. Pero aquí en 
Isaías, los niños gobiernan, guiados principalmente por sus 
emociones. ¡Y los niños por naturaleza no se sujetan a la ley!

¡Nuestros líderes nunca han crecido emocionalmente! Eso 
es cierto para todos ellos, no sólo para un partido político. Y 
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son ellos quienes dirigen las naciones de Israel, ¡incluyendo la 
que ha sido la superpotencia número uno del mundo!

U N A  C A S A  D I V I D I DA

Tim Russert, presentador de Meet the Press, dijo que las 
elecciones de 2000 fueron “la peor guerra política” que jamás 
había visto. La división entre los partidos fue terriblemente 
amarga. Pero lo peor aún está por llegar.

Como dijeron Jesucristo y el presidente Lincoln: “Una 
casa dividida contra sí misma no puede permanecer”. ¡No 
puede “permanecer”! ¿Pero dónde está el líder que, como el Sr. 
Lincoln, dará un paso al frente y lo dirá hoy?

¡El Sr. Lincoln sabía que la solución sólo podía venir de 
Dios!

Siete de los magistrados de la Corte Suprema dijeron 
que hubo violaciones constitucionales por parte de la Corte 
Suprema de la Florida. Pero cuando Al Gore finalmente aceptó 
la elección, él dijo: “Estoy muy en desacuerdo” con ellos.

¿Por qué no estuvo de acuerdo? Porque cree en una 
“Constitución evolutiva”. Y su derrota electoral no le hizo 
cambiar de opinión. Este razonamiento que no se sujeta a 
la ley es el que está dividiendo y destruyendo nuestra casa. 
¡Una casa tan dividida contra sí misma no puede permanecer! 
Pero si hubiera otra elección como ésta, el Sr. Gore actuaría 
de la misma manera. Eso no es lo que necesitamos para unir 
nuestra casa estadounidense.

Y no lo olvide, ¡ésta es la única casa que tenemos!
En su discurso de aceptación, el Sr. Bush dijo que debemos 

sobreponernos a una casa dividida. ¿Pero cómo? Gran parte de 
la respuesta es volver a la Constitución y la ley. No veo nada 
que indique que lo haremos. De hecho, estamos avanzando en 
la dirección opuesta. Cada vez más gente está adoptando la 
filosofía del Sr. Gore y su “Constitución evolutiva”.

Un comentarista de televisión dijo que la impugnación 
de las elecciones por parte de los demócratas era “injusta”. 
Pero fue más que injusta: fue una gran injusticia. ¡Hubo 
complicidad entre jueces, abogados y políticos para intentar 
robar unas elecciones!

¡Por una vez, seamos sinceros!
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El intento se hizo y casi tuvo éxito, lo cual demuestra lo 
anárquico que se ha vuelto nuestro pueblo. Esto presagia 
un futuro de pesadilla, a menos que prestemos atención al 
mensaje de Dios.

Una vez que nuestro sistema político se desmorone, nadie 
podrá recomponerlo.

¡Qué horror que no podamos ver el mega desastre que se 
avecina! El resultado podría cambiarse prestando atención al 
mensaje de Dios.

¿Sabe la gente realmente por qué vino Cristo? ¿Tuvo algo 
que ver con la justicia?

P O R  Q U É  V I N O  C R I S TO

Cristo vino la primera vez para un gran propósito. “Dijo Jesús: 
Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no ven, 
vean, y los que ven [o creen que ven, pero están equivocados], 
sean cegados” (Juan 9:39). Cristo vino a este mundo con el 
propósito de juzgar, o hacer justicia.

Una de las definiciones del Léxico de Thayer para juicio es 
“un asunto que debe decidirse judicialmente, un pleito, un 
caso en el tribunal”.

Cristo vino a la Tierra para que “veamos” lo que es la 
verdadera justicia y cómo debemos ser juzgados.

Este mundo odiaba Su juicio, o sistema de justicia, y lo 
mató. Pero la segunda vez que venga, Cristo impondrá Su 
justicia basada en la ley de amor de Dios. Él gobernará de 
acuerdo con lo que es correcto y lo que es incorrecto.

¿Por qué no hay más religiones que hablan acerca de este 
sistema de justicia?

Un cristiano verdadero es aquel que sigue a Cristo. Si 
somos cristianos, debemos buscar la ley y el juicio de Dios.

El cristianismo es a menudo la mayor hipocresía de todas. 
La gente profesa el cristianismo pero no cree en el mensaje de 
justicia de Cristo. Hablan de Cristo, pero no enseñan Su juicio 
o justicia que se basa en Su ley, los Diez Mandamientos.

Los hombres no saben lo que es la verdadera justicia. 
Pero Cristo lo sabe, y quiere dar la vista a los ciegos. Pronto, 
durante su vida, Cristo implementará el sistema de justicia 
basado en Su ley, a pesar de la rebelión del hombre.
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No vi a ninguno de nuestros líderes buscando la opinión 
de Dios acerca de nuestro sistema de justicia en las elecciones 
de 2000.

S A M A R I A  C A E

El profeta Miqueas fue más condenador de nuestro sistema de 
justicia que quizás cualquiera de los mensajeros de Dios. Y 
recuerde, su libro es para el tiempo del fin. (Solicite nuestro 
folleto gratuito acerca de Miqueas para comprobarlo usted 
mismo).

Veamos algo de la historia de nuestros antepasados bíblicos 
y aprendamos una lección impresionante.

“Palabra de [el Eterno] que vino a Miqueas de Moreset en 
días de Jotam, Acaz y Ezequías, reyes de Judá; lo que vio sobre 
Samaria y Jerusalén” (Miqueas 1:1). La palabra del Eterno llegó 
a Miqueas como nueva revelación. Esta revelación sólo llega a 
los profetas y a los apóstoles (Efesios 3:5), a través de los cuales 
Dios habla a la humanidad.

Así es hoy en día. Dios ha enviado un profeta para advertir, 
pero Dios dice que nuestro pueblo no lo reconocerá como profeta 
hasta que Sus aterradoras profecías se cumplan (Ezequiel 33:33).

Miqueas significa “¿quién es como Dios?”. Nadie se compara 
ni remotamente con Dios. Eso significa que debemos prestar 
atención a Su mensaje, ¡porque es 100% seguro que se cumplirá!

Si somos como Miqueas, le creemos a Dios.
Dios se dirige a dos ciudades en Miqueas 1. Samaria era la 

capital de las diez tribus del norte de Israel. Jerusalén era la 
capital de Judá (que también incluía a Leví).

En los versículos 6-8 se habla de Samaria. Luego, en 
el versículo 9, vemos que su herida es incurable [versión 
King James]. Sólo queda Jerusalén. Más tarde vemos que 
sólo quedan Sion (la Iglesia de Dios hoy en día) y Jerusalén 
(Miqueas 3:10). Y más tarde, sólo queda una ciudad, sin duda 
Jerusalén (Miqueas 6:9).

¿Qué pasó con Israel, o con Samaria? Israel fue conquistado 
entre los años 721 y 718 a. C., unos 30 años después que 
Miqueas entregara su mensaje.

Miqueas debió ver caer a Israel. ¿Por qué no cayó Judá más 
o menos al mismo tiempo? Esa es una pregunta vital.
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CÓ M O  S A LVA R  U N A  N AC I Ó N

El rey Ezequías fue mencionado en el contexto de Samaria y 
Jerusalén (Miqueas 1:1). Observe cómo se relaciona este rey 
con la historia.

“Entonces se levantaron algunos de los ancianos de la tierra 
y hablaron a toda la reunión del pueblo, diciendo: Miqueas de 
Moreset profetizó en tiempo de Ezequías rey de Judá, y habló 
a todo el pueblo de Judá, diciendo: Así ha dicho [el Eterno] 
de los ejércitos: Sion será arada como campo, y Jerusalén 
vendrá a ser montones de ruinas, y el monte de la casa como 
cumbres de bosque. ¿Acaso lo mataron Ezequías rey de Judá 
y todo Judá? ¿No temió a [el Eterno], y oró en presencia de [el 
Eterno], y [el Eterno] se arrepintió del mal que había hablado 
contra ellos? ¿Haremos, pues, nosotros tan gran mal contra 
nuestras almas?” (Jeremías 26:17-19). Judá no cayó al mismo 
tiempo que Samaria, ¡porque Ezequías los lideró hacia el 
arrepentimiento!

En primer lugar, Samaria y Jerusalén se separaron porque 
estaban profundamente divididas. Así es en Gran Bretaña, 
Estados Unidos e Israel hoy en día. Estas naciones tienen un 
historial de destrozarse a sí mismas, ¡si sus enemigos no lo 
hacen por ellas!

¡Judá no fue al cautiverio a la par que Samaria porque 
respondieron a Miqueas! Hicieron caso a la fuerte advertencia 
de Dios.

Esta es la inspiradora y maravillosa verdad de lo que 
Dios haría hoy si tan sólo escucháramos y atendiéramos Su 
advertencia.

Aquí hay una gran lección: ¡los reyes y presidentes deben 
escuchar a los apóstoles y profetas de Dios! ¡Así es como se 
salvan las naciones!

Las naciones no tienen que caer. No es inevitable. Hay una 
gran esperanza en este mensaje.

Los profetas como Miqueas les dicen a los reyes y a los 
líderes lo que deben hacer. El líder debería encabezar el 
arrepentimiento como lo hizo Ezequías.

¿Existe un Miqueas moderno al que nuestros líderes 
deberían escuchar? ¿Y a quien usted debería prestar atención? 
Sí, absolutamente, y usted lo puede comprobar.
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Este mensaje es tan importante que a toda la Tierra se 
le ordena escucharlo. Pero Dios está empezando con las 
naciones de Israel. Él está en contra de ustedes, es decir, usted 
individualmente y las naciones de Israel.

¡Este mensaje es sobre la caída de imperios! ¡Eso es lo que 
le ocurrió a Samaria cuando se negaron a obedecer el mensaje 
de Miqueas de parte de Dios!

¡Esto es principalmente un mensaje del tiempo del fin, y 
significa que las naciones están a punto de caer a menos que 
presten atención al mensaje de Miqueas!

La crisis electoral de la Florida fue sólo una maldición entre 
muchas otras, porque Dios está en contra de Estados Unidos, 
Gran Bretaña e Israel.

Hoy en día Dios está advirtiendo. Todo ocurre justo antes 
de Su regreso a la Tierra: “Porque he aquí, [el Eterno] sale de 
su lugar, y descenderá y hollará las alturas de la tierra. Y se 
derretirán los montes debajo de él, y los valles se hendirán 
como la cera delante del fuego, como las aguas que corren por 
un precipicio” (Miqueas 1:3-4).

Así es. Lo crea o no, ¡nuestros problemas de hoy están 
ligados directamente al regreso de Jesucristo! ¡Ésta es la 
mejor noticia que este mundo haya escuchado!

¿Lo entendemos? ¿Entendemos y creemos a Dios?
¡Este no es un mensaje sólo para Oklahoma o Estados 

Unidos, sino para todo el mundo!

M I Q U E A S  C L A M A  P O R  J U S T I C I A

“Dije: Oíd ahora, príncipes de Jacob, y jefes de la casa de Israel: 
¿No concierne a vosotros saber lo que es justo?” (Miqueas 3:1). 
¿Quiénes son Jacob e Israel en este tiempo del fin? Hemos 
demostrado durante más de 60 años que en estas profecías 
Israel se refiere principalmente a Estados Unidos, Gran 
Bretaña y el Estado de Israel. (Solicite nuestro libro gratuito 
Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía).

Dios se dirige a los jefes de Israel: los gobernantes. Son 
personas que tienen una historia con Dios. Ellos más que 
nadie deberían entender el juicio.

El Léxico Hebreo Caldeo de Gesenius define lo que es justo 
como la sentencia de un juicio, según la ley. Los jueces deben 
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interpretar y hacer cumplir la ley. Otras traducciones utilizan 
justicia en lugar de lo que es justo.

Esto está dirigido a los jefes: los magistrados y los 
funcionarios responsables de hacer cumplir la ley. Su 
responsabilidad es impartir justicia basados en la ley.

La única ley perfecta es la de Dios. Los creadores de la 
Constitución de Estados Unidos basaron gran parte de ese 
documento en la ley de Dios, tal como ellos la entendían.

La expresión lo que es justo significa todo el proceso, o toda 
la administración de justicia. La palabra hebrea es mishpat. La 
misma palabra se usa como el derecho (Ezequiel 18:5, 21, 27). El 
punto es este: el juicio apropiado siempre debe incluir la ley.

Por eso es tan importante que los jueces no cambien la ley 
justa ni la rechacen.

Dios hace responsables a los jueces y gobernantes de 
su juicio contra cada institución y cada individuo. Esta 
advertencia está dirigida a nuestros gobernantes.

Dios quiere que Gran Bretaña, Estados Unidos e Israel 
recuerden su historia con Él.

La propia Iglesia laodicena de Dios tiene una historia 
espiritual con Dios en este tiempo del fin, y ahora ha 
rechazado esa relación.

Dios se dirige primero a Jacob, que era el nombre de Israel 
antes de que Dios comenzara a trabajar con él. Entonces, con 
esto se está refiriendo a las naciones físicas de Israel hoy en 
día. Luego Dios se dirige a Israel, y no es que Él esté siendo 
repetitivo, sino que aquí se está refiriendo al Israel espiritual, 
o la Iglesia.

Así que Dios advierte tanto al Israel carnal como al 
espiritual, porque ambos tienen una historia con Él. “¿No 
concierne a vosotros saber lo que es justo?”. De todos los 
pueblos de la Tierra, ¡ellos deberían saber lo que es justo! 
¡Deberían entender su propia historia!

También deberían conocer a Dios, pero no es así. Conocer a 
Dios es la única solución a nuestros problemas.

¿Qué tan malo es nuestro sistema de justicia hoy en día?
“Vosotros que aborrecéis lo bueno y amáis lo malo, que 

les quitáis su piel y su carne de sobre los huesos; que coméis 
asimismo la carne de mi pueblo, y les desolláis su piel de sobre 
ellos, y les quebrantáis los huesos y los rompéis como para el 
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caldero, y como carnes en olla” (Miqueas 3:2-3). Dios está 
hablando en sentido figurado y espiritual. ¡Nuestro sistema 
de justicia le arranca la piel a la gente, le rompe los huesos, 
le arranca la carne, la corta en pedazos, la echa a la olla y 
luego se la come!

Esta es probablemente la metáfora más espeluznante 
de la Biblia. Es como si descuartizaran a sus víctimas y las 
devoraran como bestias salvajes. ¡Canibalismo!

¡Esta es la evaluación que hace Dios de nuestro sistema de 
justicia!

Pero aquí no termina. “Entonces clamaréis a [el Eterno], 
y no os responderá; antes esconderá de vosotros su rostro 
en aquel tiempo, por cuanto hicisteis malvadas obras” 
(versículo 4). Dios literalmente mutilará a esos líderes, así como 
ellos mutilaron figurativamente a sus víctimas.

Los jefes, incluyendo los jueces, ignoraron el clamor de sus 
víctimas. Pronto Dios se apartará de sus gritos de ayuda en la 
Gran Tribulación. Y eso incluye a todos los que operan con ese 
mismo espíritu maligno.

E L  M I Q U E A S  M O D E R N O

“Y sobre los profetas se pondrá el sol” (versículo 6). Esto 
sólo podría referirse a la propia Iglesia laodicena de Dios (el 
Israel espiritual), la cual tuvo el sol, la luz, y luego volvió a la 
oscuridad. Ya no tienen “visión” ni reciben la revelación de Dios.

La Biblia es un libro codificado, y sólo Dios puede 
descifrarla para nosotros. Una vez que lo hace, no podemos 
refutar Su poderosa verdad.

“Mas yo estoy lleno de poder del Espíritu de [el Eterno], 
y de juicio y de fuerza, para denunciar a Jacob su rebelión, 
y a Israel su pecado” (versículo 8). Miqueas estaba lleno del 
Espíritu Santo y del juicio, o de la justicia de Dios.

¿Qué iba a hacer Miqueas con ese juicio? ¿Se retiró? No, se 
le dijo que lo declarara específicamente a dos grupos: Jacob e 
Israel. Jacob ha transgredido la ley de Dios, e Israel ha pecado 
(“al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado”; 
Santiago 4:17). Esto se refiere a la Iglesia de Dios, el Israel 
espiritual. Se les ha dado la verdad de Dios y la han rechazado. 
Así que su culpa es pecado. No están en la ignorancia como 
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el Israel carnal; el grupo de Jacob nunca ha conocido a Dios 
espiritualmente. ¡Pero los laodicenos están siendo juzgados 
ahora! (Apocalipsis 3:14-21).

Así que a Miqueas se le dijo que declarara este mensaje, 
entonces tiene que haber un tipo de Miqueas hoy en día 
declarando este mismo mensaje. Recuerde, esta advertencia 
está ligada directamente al regreso de Cristo (Miqueas 1:3). ¡Es 
para el tiempo del fin!

Es usted quien debe encontrar al individuo que declara ese 
mensaje. Esa es la única manera de encontrar a Dios.

Recuerde que el mensaje de Dios es sobre el juicio: el 
sistema de justicia de Dios. Así que declaramos el mensaje de 
Dios a los jefes: a los políticos, abogados, jueces, educadores, 
medios de comunicación y religión. Deben cambiar, ¡o nuestra 
casa no permanecerá!

Ellos deben escuchar el juicio de Dios, que, de nuevo, se 
refiere a lo que es justo, lícito o conforme a la ley. En este 
caso, la ley de Dios.

“Oíd ahora esto, jefes de la casa de Jacob, y capitanes de 
la casa de Israel, que abomináis el juicio, y pervertís todo el 
derecho” (Miqueas 3:9). Nuestros líderes abominan el juicio. 
Ellos pervierten el derecho. ¡Eso significa que tuercen lo que 
es recto!

Ese es nuestro sistema de justicia. Y Dios dice que Su 
mensajero debe decirles a los gobernantes directamente: ¡“Oíd 
ahora esto”!

Todo nuestro pueblo debe escuchar la reprimenda de Dios 
acerca de la justicia, o sufrirá más que cualquier otra nación. Y 
usted, ¿oye ahora esto?

“Que edificáis a Sion con sangre, y a Jerusalén con 
injusticia” (versículo 10). Habrá un final sangriento si no 
hacemos caso a la advertencia de Dios. Este versículo habla de 
una matanza. Las naciones de Israel tendrán un final violento. 
Serán literalmente cortados en pedazos, ¡como lo han sido sus 
víctimas en sentido figurado!

Este castigo ocurre debido a nuestra “injusticia”, o 
desafuero. Los líderes basan sus juicios en el razonamiento 
humano, no en la ley.

“Sus jefes juzgan por cohecho, y sus sacerdotes enseñan 
por precio, y sus profetas adivinan por dinero; y se apoyan 



NO HAY LIBERTAD  SIN LEY22

en [el Eterno], diciendo: ¿No está [el Eterno] entre nosotros? 
No vendrá mal sobre nosotros” (versículo 11). Los líderes 
religiosos y seculares juzgan por “cohecho”. Sus juicios no 
están motivados por el amor a la ley, la Constitución o la 
justicia. Lo hacen por beneficio personal.

Esto ilustra lo urgente que es la necesidad de nuevos líderes. 
Pero la buena noticia es que este mismo caos que estamos 
experimentando nos llevará directamente a un mundo de 
líderes temerosos de Dios que defienden el Estado de derecho 
y hacen juicios justos. Estos líderes se están preparando ahora, 
como lo han hecho a lo largo de la historia.

L O S  P R I M E R O S  F RU TO S

“¡Ay de mí! porque estoy como cuando han recogido los 
frutos del verano, como cuando han rebuscado después de la 
vendimia, y no queda racimo para comer; mi alma deseó los 
primeros frutos” (Miqueas 7:1). Esto se trata de los primeros 
frutos, la cosecha espiritual. Miqueas habla del fruto de verano 
de la primera cosecha. Dios siempre se preocupa primero por 
Su Iglesia.

Miqueas tuvo una experiencia dolorosa que el pueblo 
de Dios vivió en este tiempo del fin. “¡Ay de mí!”. No pudo 
encontrar ningún “racimo” de alimento espiritual para 
comer de la cosecha de los primeros frutos. Antiguamente, 
los agricultores dejaban espigas para los pobres. Pero en esta 
situación, no había nada que espigar de los campos.

Esto no tiene sentido a menos que lo vea espiritualmente. 
En este tiempo del fin, los cristianos muy elegidos por Dios 
han dejado nuestra iglesia madre y sus otros grupos disidentes. 
Casi todos ellos dijeron: “Ay de mí”. Estaban hambrientos 
espiritualmente. Usted no sabe que está hambriento 
espiritualmente a menos que haya conocido la verdad de Dios. 
No estaban recibiendo ninguna revelación acerca de Miqueas, 
como la tenemos en nuestros folletos sobre este profeta y 
muchos otros profetas mayores y menores.

Esto se refiere a una crisis importante que hemos vivido en 
la Iglesia de Dios. Incluso nuestro caso de corte por el libro El 
misterio de los siglos de Herbert W. Armstrong se aborda en el 
contexto de este versículo.
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Miqueas 7:1 es una condena general de todas las iglesias 
laodicenas de Dios. Han contaminado el alimento espiritual. 
Sólo el grupo que declara la revelación de Miqueas hace la 
Obra de Dios. (Solicite nuestro libro gratuito El mensaje de 
Malaquías, el cual le explicará todo el tema sobre el problema 
laodiceno).

“Faltó el misericordioso de la tierra, y ninguno hay recto 
entre los hombres; todos acechan por sangre; cada cual arma 
red a su hermano” (versículo 2). Misericordioso significa “el 
santo”. Esa misma expresión hebrea se refiere a Jesucristo 
(Salmo 16:10).

¿Por qué pereció de la Tierra este hombre santo? Estos 
primeros frutos santos eran buenos, o sagrados, y luego se 
rebelaron.

Así es como el libro Biblia de estudio con palabras clave 
hebreo-griego explica la palabra pereció: “Se utiliza para 
describir la caída de las naciones [o de las iglesias], el 
marchitamiento de los cultivos [cosecha de los primeros 
frutos]”.

Sólo los que se separaron de la Iglesia laodicena pecadora 
sobrevivieron espiritualmente (Miqueas 2:13). Esto se explica 
en nuestro folleto de Miqueas.

“… Cada cual arma red a su hermano”. Esto se refiere a la 
familia Dios. ¡Los hermanos espirituales están cazando a los 
miembros de la familia para destruirlos!

¡Ninguna tragedia podría ser peor!

L O S  ATA L AYA S

Ahora pasamos a los problemas de la sociedad. “Para 
completar la maldad con sus manos, el príncipe demanda, y 
el juez juzga por recompensa; y el grande habla el antojo de 
su alma, y lo confirman” (Miqueas 7:3). El príncipe (político) 
y el juez piden recompensa. Ellos toman la iniciativa en la 
búsqueda de su recompensa. ¡Qué abominable! Estos líderes 
cometen injusticia si no consiguen lo que quieren. Sus motivos 
son muy impuros.

¡“Lo confirman” significa que conspiran para subvertir la 
justicia! Ellos tejen caminos torcidos y atrapan a la gente como 
una araña atrapa moscas en su tela.
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El estado de California atacó a la iglesia dirigida por 
Herbert W. Armstrong en 1979. Abogados y jueces se 
reunieron en privado para discutir su ataque. Fue una reunión 
poco ética. La Iglesia de Dios fue descrita como “un tazón de 
arañas”. Finalmente, la Iglesia fue absuelta de toda culpa. Pero 
no se disculparon.

Entonces, ¿quiénes eran el “tazón de arañas”?
¡Vivimos ese abominable error judicial!
Todo el sistema de justicia está cada día más contaminado, 

y eso hace que la gente no respete estas instituciones.
¿Por qué no podemos ver lo que nos estamos haciendo a 

nosotros mismos?
“El mejor de ellos es como el espino; el más recto, como 

zarzal; el día de tu castigo viene, el que anunciaron tus atalayas; 
ahora será su confusión” (versículo 4). En medio de estos 
espinos y zarzales están los atalayas de Dios del tiempo del 
fin: “tus atalayas”. Ellos pertenecen a Dios. Dios ha utilizado a 
dos hombres para velar y advertir en este tiempo del fin. El Sr. 
Armstrong advirtió durante 57 años que Alemania se levantaría 
de nuevo y nos destruiría si no nos arrepentimos. Y Dios ha 
usado un tipo de Miqueas para continuar esa misma advertencia.

Pero vea las buenas noticias. ¡La mala noticia está 
directamente relacionada con la mejor noticia que pueda 
escuchar! ¡Cristo está a punto de venir y otorgarnos verdadera 
justicia! Ambos hombres tuvieron que velar y advertir justo 
antes de la Segunda Venida de Cristo; el día de tu castigo. 
¡Cristo está a punto de castigar esta Tierra!

¿Le cree usted a Cristo? ¿Cuántas personas realmente creen 
el mensaje de Dios?

La obra del atalaya está directamente ligada al regreso de 
Cristo. Lo uno conduce directamente a lo otro.

¡Qué noticia tan maravillosa e inspiradora! ¡Ésta es la 
mejor noticia que uno pudiera escuchar!

FA M I L I A  E N  CO N F L I C TO

¿Adónde nos lleva el gobierno de los abogados y jueces en 
desafuero? ¿Por qué es tan peligroso?

“No creáis en amigo, ni confiéis en príncipe; de la que 
duerme a tu lado cuídate, no abras tu boca. Porque el hijo 
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deshonra al padre, la hija se levanta contra la madre, la nuera 
contra su suegra, y los enemigos del hombre son los de su 
casa” (versículos 5-6). Ni siquiera puede confiar en sus amigos. 
Así de traicionera se ha vuelto la gente. Pero es aún peor. 
Destruye la unidad familiar.

¡Tiene que cuidar lo que dice incluso cuando sólo está con 
su cónyuge! El afecto natural de la familia ha desaparecido. 
Su cónyuge puede conseguir un abogado inteligente y 
despojarlo de todo.

El hijo deshonra al padre y viceversa. La suegra se pelea 
con la nuera. Las amistades fracasan. La familia, que es la 
columna vertebral y la fuerza de nuestras naciones, se rompe.

Nuestras fallas serán reveladas cuando nos enfrentemos 
a una crisis. La justicia, la confianza, el honor y el amor no 
estarán ahí para protegernos. ¡Las personas se consumirán 
unas a otras con traición y engaño! Lo hacen incluso ahora. 
Pero ese crimen se multiplicará por 100 en una crisis.

La anarquía es el resultado final. La elección de la Florida 
nos dio una pequeña idea de lo que va a afligir a todas las 
naciones de Israel.

Esta es una advertencia muy fuerte para nuestro pueblo.

L A  S O LU C I Ó N

¿Finalmente, hacia dónde conducen todos estos problemas?
“Oh hombre, él te ha declarado lo que es bueno, y qué pide 

[el Eterno] de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, 
y humillarte ante tu Dios” (Miqueas 6:8). La primera condición 
que Dios exige es “hacer justicia” a todos, es decir, impartir 
justicia, basada en la ley de amor de Dios. Cada uno de 
nosotros debe regirse por la ley de Dios, o no tenemos futuro.

Pero no se trata de una justicia dura y calculadora. En 
segundo lugar, debemos “amar misericordia”.

En tercer lugar está “humillarte ante tu Dios”.
“Oh hombre” viene de la palabra Adán. Adán fue hecho del 

polvo de la tierra. Nosotros también somos como Adán: un 
montón de polvo.

¿Por qué no hemos de caminar humildemente con nuestro 
Dios? ¿Por qué los hombres, hechos de barro, son tan 
orgullosos y vanidosos?
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Oh hombre, Dios te ha declarado. Desde los tiempos de Adán, 
Dios ha mostrado al hombre Su verdad. Apóstoles y profetas 
han sido asesinados por entregar la preciosa verdad de Dios. 
El hombre ha tenido muchas oportunidades y ha fracasado 
totalmente. Ahora Cristo está a punto de intervenir y traernos 
Su gloriosa justicia.



Capítulo 3 
La guerra 
contra la ley
El Imperio Griego intentó establecer el Estado de derecho. 

Fracasaron y su imperio se derrumbó. El Imperio Romano 
también intentó construir una sociedad basada en la ley, 

pero no pudieron lograrlo y el Imperio cayó. Muchos otros 
imperios experimentaron el mismo fracaso.

El famoso historiador británico Paul Johnson escribió un artí-
culo titulado: “No hay ley sin orden, no hay libertad sin ley”, que 
fue publicado en el Sunday Telegraph, el 26 de diciembre de 1999. 
El autor escribió (énfasis mío en todo): “El Estado de derecho, 
a diferencia del imperio de una persona, o clase o pueblo, y en 
contraposición al imperio de la fuerza, es un concepto abstracto 
y sofisticado. Es muy difícil de conseguir. Pero hasta que no se 
consigue, y se establece en la mente del público con tal vehe-
mencia que las masas de individuos están preparadas para morir 
con el fin de preservarlo, ninguna otra forma de progreso puede 
considerarse segura. Los griegos intentaron establecer el Estado 
de derecho, pero fracasaron. Los romanos lo consiguieron con su 
república, pero César y sus sucesores lo destruyeron. La esencia 
del Estado de derecho es su impersonalidad, omnipotencia y 
ubicuidad. Es la misma ley para todos en todas partes: reyes, 
emperadores, sumos sacerdotes, el Estado mismo, están sujetos 
a ella. Si se hacen excepciones, el Estado de derecho empieza a 
colapsar: esa fue la gran lección de la antigüedad”.
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Sí, “esa fue la gran lección” de la historia. ¿Pero hemos 
aprendido esa lección? Si no lo hacemos, pagaremos el 
sacrificio supremo: la pérdida de nuestra república.

El problema continuo del hombre ha sido su incapacidad 
para aprender de la historia.

¿Están “las masas de individuos (…) preparadas a morir” 
en defensa del Estado de derecho de Estados Unidos? ¡El Sr. 
Johnson afirma que ésta es nuestra única seguridad!

En muchos casos, nuestra gente está confundida acerca 
de lo que es la ley. Y muchos otros quieren cambiar nuestras 
leyes, incluso nuestras leyes constitucionales.

¿Quién va a estar dispuesto a morir por tal confusión? ¿Un 
pueblo tan profundamente dividido sacrificará su vida por 
nuestra república y por el Estado de derecho?

Nuestra gente en Gran Bretaña y Estados Unidos carece de 
la voluntad de sacrificar las vidas de unos cuantos soldados 
para luchar en una guerra terrestre. Nuestros generales 
saben que carecemos de la voluntad para ganar cualquier 
batalla dura, aún si nuestra propia libertad está directamente 
comprometida. Por ejemplo, tuvimos que ser bombardeados 
para entrar en la Segunda Guerra Mundial. Ni siquiera Adolfo 
Hitler, uno de los líderes más diabólicos de la historia, pudo 
incitarnos a luchar hasta que fuimos bombardeados por Japón. 
Y hoy somos mucho más aislacionistas.

No estamos dispuestos a morir para defender nuestra 
seguridad, como lo estuvimos en el pasado. Esta es la señal 
suprema de que nuestra voluntad ha sido quebrantada y que 
nuestra república no puede permanecer. Debemos hacer 
cambios muy radicales para salvar nuestro país.

Nuestros antepasados estaban dispuestos a morir para 
establecer el Estado de derecho. Muchos estadounidenses 
murieron en la guerra civil para preservar nuestra ley 
constitucional.

¡Qué gran diferencia hay entre ellos y nuestra gente hoy!

E L  O B J E T I VO  D E  N U E S T R O S  A N T E PA S A D O S

Los primeros inmigrantes que llegaron a esta tierra eran 
a menudo perseguidos en los países que dejaron. Y por lo 
general, carecían de libertad religiosa.
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“Tanto en Virginia como en Nueva Inglaterra al norte, los 
colonos eran hombres decididos y temerosos de Dios”, escribió 
el Sr. Johnson, “a menudo en busca de una tolerancia religiosa 
que se les negaba en casa, quienes traían a sus familias y 
estaban ansiosos por cultivar y establecer asentamientos 
permanentes. Antepusieron la libertad política y religiosa 
a la riqueza. (…) Así tomó forma el dínamo económico que 
finalmente se convirtió en Estados Unidos; un experimento 
diseñado para establecer el gobierno de Dios en la Tierra…” 
(ibid.).

Qué objetivo. ¡Planeaban establecer el gobierno de Dios 
en la Tierra! Eso significa que tenían la meta de que cada 
persona guardara los Diez Mandamientos de Dios; la base de 
toda ley justa.

¿Cuántos estadounidenses están dispuestos a afrontar esa 
realidad? No muchos. Porque entonces tendríamos que ver 
que a menudo no luchamos para establecer la ley, ¡sino para 
promover el desafuero!

Consideremos algunas declaraciones de los padres 
fundadores. En su primera toma de posesión, el presidente 
George Washington dijo: “Los fundamentos de nuestra 
política nacional se establecerán en los principios puros e 
inmutables de la moralidad privada”. Y en su famoso discurso 
de despedida dijo: “De todas las disposiciones y hábitos que 
conducen a la prosperidad política, la religión y la moralidad 
son apoyos indispensables”. Washington sabía que sin religión 
y moralidad el experimento estadounidense estaba condenado 
al fracaso. John Adams lo respaldó: “Los estadistas pueden 
planear y especular acerca de la libertad, pero sólo la religión 
y la moralidad pueden establecer los principios sobre los que 
la libertad puede sostenerse con seguridad”. La religión y la 
moralidad están firmemente arraigadas en la ley divina.

En 1954, el presidente de la Corte Suprema, Earl Warren, 
escribió: “Creo que toda la Carta de Derechos surgió por el 
conocimiento que nuestros antepasados tenían de la Biblia y 
su creencia en ella”.

¿Qué líderes políticos o religiosos harían declaraciones 
como las de estos hombres? ¡Incluso los políticos que 
establecieron nuestra república eran más espirituales que la 
mayoría de nuestros líderes religiosos actuales!
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La Constitución es el fundamento de nuestra república. 
Y los 10 mandamientos fueron, en muchos sentidos, el 
fundamento de la Constitución. Nuestros antepasados creían 
que si no guardábamos los 10 mandamientos de Dios, ¡nuestra 
república se derrumbaría!

No podemos permitirnos tomar a la ligera las palabras 
de nuestros fundadores, si queremos que nuestra nación 
permanezca.

¡A nuestros padres fundadores les costó mucho más 
derramar chorros de sangre para ganar nuestra libertad, 
y crear y establecer nuestra ley  constitucional, que 
a nosotros preservarla! Así que deberíamos respetar a 
nuestros padres fundadores por encima de nosotros mismos. 
Pero somos demasiado vanidosos y arrogantes para ver lo 
profundamente fuertes que eran ellos y lo patéticamente 
superficiales y débiles que somos nosotros.

U N A  CO N S T I T U C I Ó N  N O B L E

La Constitución se basó en gran medida en la ley de Dios. Por 
eso creo que es el documento más noble jamás escrito por un 
gobierno de este mundo.

Qué documento tan raro es. Nuestros antepasados 
tuvieron la impresionante oportunidad de establecer el 
gobierno de Dios en el país más rico de la historia. Así que 
establecieron una Constitución para protegernos a todos 
de los extremos del razonamiento humano. Los tiranos, los 
jueces injustos y los líderes tendenciosos fueron controlados 
por esta ley.

¿Sabían nuestros padres fundadores que la Biblia se 
interpreta a sí misma? Hasta cierto punto, creo que sí. Y, en 
ese sentido, es probable que hayan diseñado la Constitución 
basada en la Biblia. La Constitución es un documento que se 
interpreta a sí mismo probablemente mejor que cualquier otro 
libro o documento, aparte de la Biblia.

Vemos una confusión indescriptible acerca de la Biblia hoy 
en día. ¿Por qué? ¡Porque la gente no deja que se interprete a 
sí misma!

Recibimos una orientación fundamental de la Carta Magna 
británica. Pero Gran Bretaña no tiene Constitución.
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Nuestros antepasados fueron perseguidos y querían su 
protección escrita en detalle. Habían sufrido intensamente 
a manos de tiranos. Tales tribulaciones profundizan la 
comprensión de un pueblo sobre el valor de la libertad.

¿Tendremos que exper imentar una t r ibulación 
indescriptible antes de poder apreciar nuestra libertad, 
otorgada por el Estado de derecho?

L A  N O M I N AC I Ó N  D E  B O R K

Cuando el presidente Ronald Reagan nombró a Robert Bork 
para la Corte Suprema de EE UU, se desató una tormenta de 
fuego en el Congreso y no fue confirmado. Poco después, él 
escribió The Tempting of America [La tentación de Estados 
Unidos], que, en mi opinión, es el mejor libro sobre derecho 
constitucional en un siglo, tal vez en toda la historia.

El Sr. Bork cree que estamos a más de medio camino hacia 
la destrucción de nuestra Constitución. Si tiene razón, nuestra 
república está en grave peligro.

Vivimos hoy en una cultura que se está volviendo mucho 
más anti ley y anti Dios.

Si hay que reescribir la Constitución, sólo deben hacerlo 
nuestro Congreso (el poder legislativo) y el presidente (el 
poder ejecutivo). Si se equivocan, estos dirigentes están 
sujetos a los votantes. Pero eso no ocurre con el poder judicial: 
las cortes. Los jueces de la Corte Suprema de EE UU  son 
nombrados de por vida por el presidente.

Nuestros antepasados diseñaron la Constitución de 
esa manera para que los jueces de la Corte Suprema de EE 
UU no se preocuparan tanto por el pueblo cuando hubiera 
que tomar decisiones impopulares. Los jueces de la Corte 
Suprema sólo están sujetos al derecho constitucional, ¡no 
a los votantes!

Su trabajo es interpretar la ley, o mejor, dejar que la ley 
se interprete a sí misma. No tienen autoridad para reescribir la 
ley. Si la reescriben, el error es casi imposible de corregir.

En nuestra historia, hubo un juez que quería la esclavitud. 
Él buscó en la Constitución para apoyar su creencia. Encontró 
la frase “debido proceso sustantivo”, y torció estas palabras 
para demostrar que la esclavitud era constitucional.
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Fue necesaria una guerra civil para revocar esa decisión. 
¡Esto nos da una idea de lo difícil que es cambiar lo que 
hacen los jueces! Hoy en día, los jueces utilizan ese mismo 
razonamiento (“debido proceso sustantivo”) para decir que el 
aborto es constitucional. El Sr. Bork cree que ese razonamiento 
es un error peligroso, y yo también lo creo.

Si los jueces no están sujetos a la ley constitucional, ¡no 
están sujetos a nada ni a nadie!

Las facultades de derecho enseñan habitualmente a ser 
“realistas jurídicos”. Ellos quieren una “Constitución en 
evolución” así como el ex vicepresidente Al Gore. Pero este 
razonamiento otorga poderes despóticos a los jueces. También 
nos aleja de la ley fundamental establecida por nuestros 
antepasados.

Entonces, ¿por qué lo permiten nuestros políticos? Al 
presidente y al Congreso a menudo les gusta que los jueces 
hagan esto cuando las decisiones favorecen sus puntos de 
vista pero saben que los votantes no los aprobarán. Aun así, 
los jueces le están quitando poder a las ramas legislativa y 
ejecutiva mientras reescriben la Constitución.

Nuestros políticos simplemente carecen de la visión 
necesaria para ver lo desastroso que es este proceso. ¡Está 
basado en el desafuero egoísta, no en la ley!

Los jueces de la Corte Suprema están adquiriendo poderes 
dictatoriales, y ninguno de ellos fue elegido por los votantes para 
ocupar sus cargos ni fueron aprobados por el pueblo. El proceso 
democrático está siendo destruido. Eso significa que no podemos 
mantener el Estado de derecho. Nuestro futuro realmente es 
muy oscuro a menos que hagamos cambios profundos.

Normalmente la gente no sabe mucho sobre cómo funciona 
la ley, pero sí lo suficiente como para perder el respeto por 
nuestras instituciones gubernamentales. También pierden el 
interés por todo el sistema político.

Como resultado, terminan haciendo lo que hicieron 
nuestros predecesores en el antiguo Israel. “En estos días no 
había rey en Israel; cada uno hacía lo que bien le parecía” 
(Jueces 21:25). Esta es la historia de nuestro propio pueblo. Y 
el libro de Jueces forma parte de los libros bíblicos llamados 
los profetas anteriores. Eso significa que es una profecía para 
este tiempo del fin.
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Hoy en día, no tenemos un rey o un presidente o una figura 
de autoridad real en la que podamos encontrar liderazgo. Y eso 
significa que somos una nación sin un liderazgo fuerte. Lo 
mismo ocurre con Gran Bretaña.

Ningún barco de Estado puede encontrar su camino a un 
puerto seguro sin un capitán que lo guíe. ¡Ese era exactamente 
el caso con el antiguo Israel justo antes de ser conquistado! 
Y así es exactamente como están hoy Estados Unidos y Gran 
Bretaña. No hay ningún líder que pueda o quiera establecer 
el Estado de derecho. Esta triste situación también fue 
profetizada (Isaías 3:1-5). En esta profecía, ¡nuestros líderes 
son comparados con niños!

Lo que la mayoría de la gente no ve es que estamos 
destruyendo el Estado de derecho. Y la historia nos dice que 
nuestra república no puede permanecer si no se corrige ese 
mal.

Los medios de comunicación son una parte importante 
de la cultura liberal, alrededor del 80% de ellos, sin cuyo 
apoyo no sería posible la destrucción de nuestra república 
constitucional. Con demasiada frecuencia caen en engaño, y a 
su vez tienen el poder de engañar a nuestros ciudadanos.

El Sr. Bork relata cómo la Constitución es la gran carta de 
triunfo en la política estadounidense. ¡Hoy en día está siendo 
utilizada por la cultura liberal para imponer sus ideas ilegales 
a la gente!

La gran herejía que se enseña en nuestras escuelas de leyes 
es que los jueces no están limitados por la ley. ¡Algunos dicen 
que la Constitución ni siquiera es ley!

Significa entonces que estamos siendo guiados por el 
razonamiento humano de una cultura liberal.

Eso suele ser lo contrario de establecer el Estado de derecho. 
Repito, la historia revela que los imperios son destruidos si 
no establecen el Estado de derecho. Pero la cultura liberal a 
menudo desprecia la historia y a nuestros Padres Fundadores. 
Confían tontamente en su propio razonamiento, que no se 
basa en la ley fundamental.

Como dijo el Sr. Bork, los fundadores de nuestra 
Constitución pusieron las paredes, los techos y las vigas. 
El propósito de los jueces es preservar las características 
arquitectónicas, añadiendo sólo filigranas o trabajos 
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ornamentales. Pero en vez de eso, los abogados y los jueces 
están cambiando la estructura misma de nuestra democracia 
representativa.

La Constitución está siendo alterada dramáticamente, ¡y 
ella es la base de nuestra república! Estamos experimentando 
un terremoto constitucional del que la mayoría de nuestra 
gente todavía ni se entera. Están cambiando su futuro por 
usted, y a menudo usted no tiene ni voz ni voto.

¡Este proceso de seguro conducirá a la anarquía! Por eso, 
usted y yo deberíamos estar profundamente preocupados.

B U S C A N D O  E L  D E S A F U E R O

¿Por qué nuestros padres fundadores trabajaron tanto para 
establecer la Constitución? Porque debía ser la ley suprema 
del país.

“Un conocido profesor de leyes de Harvard”, escribió el Sr. 
Bork, “se dirigió a mí con cierta exasperación y me dijo: ‘Su 
idea de que la Constitución es, en cierto sentido, una ley, debe 
basarse en un oscuro principio filosófico con el que no estoy 
familiarizado”.

Pero fíjense en lo que dice la propia Constitución: “Esta 
Constitución, y las leyes de Estados Unidos que se expidan 
en cumplimiento de la misma; y todos los tratados celebrados 
o que se celebren bajo la autoridad de Estados Unidos, serán 
la ley suprema del país; y los jueces de cada estado estarán 
obligados a cumplirla, a pesar de cualquier disposición en 
contrario que se encuentre en la Constitución o las leyes de 
cualquier Estado”.

“Los senadores y representantes antes mencionados, y 
los miembros de las diversas legislaturas estatales, y todos 
los funcionarios ejecutivos y judiciales, tanto de Estados 
Unidos como de los diversos Estados, estarán obligados por 
juramento o afirmación, a apoyar esta Constitución; pero 
nunca se exigirá ninguna prueba religiosa como calificación 
para cualquier cargo o mandato público que dependa de 
Estados Unidos”.

¡Un profesor de leyes de Harvard afirma que la 
Constitución ni siquiera es ley! Esa opinión proviene de 
nuestra universidad más prestigiosa. ¡El simple hecho de que 
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él hiciera esa declaración demuestra que ya estamos entrando 
en el desafuero extremo!

La mayoría de nuestros dirigentes están ahora de acuerdo 
con el profesor de leyes de Harvard. Él hizo una declaración 
que demuestra que no estamos estableciendo el Estado de 
derecho. La verdadera cuestión aquí es el desafuero.

Eso significa que su futuro se verá afectado negativamente.
Cal Thomas escribió en el Washington Times el 8 de 

marzo de 2000: “En el último debate demócrata antes de 
las elecciones del supermartes, el vicepresidente Al Gore 
respondió a una pregunta sobre el tipo de jueces de la Corte 
Suprema que él seleccionaría como presidente: ‘Buscaría jueces 
de la Corte Suprema que entienden que nuestra Constitución 
es un documento vivo y que respira, que nuestros fundadores 
pretendían que se interpretara a la luz de la constante 
experiencia evolutiva del pueblo estadounidense”.

“El punto de vista del Sr. Gore acerca de la Constitución, 
compartido por la mayoría de los liberales políticos, es una 
de las filosofías más peligrosas de nuestro tiempo. Establece 
una clase de reyes filósofos que determinan los derechos del 
pueblo y destrozan la Constitución como un documento 
que conforma a las personas a principios inmutables que 
promueven el bienestar de ellos y de todos en general”.

“Una Constitución ‘viva’, señala el abogado constitucionalista 
John Whitehead, significa que la Constitución está ‘a libre 
disposición’, y se convierte en lo que decidan los jueces, no el 
pueblo a través de sus representantes electos…”.

“Los fundadores nunca pretendieron que las cortes 
fueran supremas. Su intención era que la ley, enraizada en 
una verdad objetiva e inmutable, fuera preeminente”.

Los eruditos de la ley hoy en día no creen que la 
Constitución esté “arraigada en una verdad objetiva e 
inmutable”, es decir, no creen que nuestros fundadores hayan 
establecido el Estado de derecho. Pero eso es precisamente 
lo que hicieron. Y ahora la mayoría de los abogados y jueces 
rechazan su labor fundacional.

¡Nuestros puntos de v ista actuales ref lejan una 
degeneración mortal hacia el desafuero!

La cultura liberal en la política quiere una “Constitución 
viva”. El Sr. Bork afirmó que muchos liberales dan a entender 
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que la Constitución está muerta. No quieren que la verdad 
inmutable, establecida hace 200 años, dirija sus vidas.

La cultura religiosa liberal también quiere una “Biblia 
viva”. Su “inteligencia” exige adaptar la Biblia a los tiempos 
modernos; aunque cada palabra fue inspirada por Dios 
(Mateo 4:4).

La mayoría de las religiones predican que la ley de Dios ya 
no es válida, a pesar de lo que dijo Jesús en Mateo 5:17-18: “No 
penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he 
venido para abrogar, sino para cumplir. Porque de cierto os 
digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una 
tilde pasará de la ley, hasta que todo se haya cumplido”. Cristo 
vino a cumplir, o poner en práctica, la ley en su totalidad. 
Esencialmente estaba diciendo que debemos cumplir cada 
detalle meticulosamente. Sin embargo, muchos pensaron, 
y todavía muchos piensan, que Él vino a destruir la ley. ¡Se 
rehúsan a creer la verdad!

Los cristianos son supuestamente personas que siguen a 
Cristo, el Legislador. De ahí les viene el nombre de “cristianos”.

Pero trátese de secular o de religioso, estamos corriendo 
hacia el desafuero, y nuestra nación se precipita hacia el 
desastre. ¡Cualquier buen libro de historia nos lo mostrará!

La Biblia debería ser aún más convincente. Estúdiela y vea 
el peligro mortal del desafuero.

Cuando se estableció el nuevo gobierno de Estados Unidos, 
Benjamin Franklin dijo que tenemos “una república, si es que 
pueden guardarla”. Se trata de establecer el Estado de derecho, 
o caer en el desafuero.

T R O P E Z A R  E N  L A  L E Y

Hace algún tiempo leí una de las declaraciones más anti 
bíblicas acerca de la ley de Dios que jamás haya hecho un líder 
religioso de la Iglesia de Dios. El ya fallecido Joseph Tkach 
padre, fue pastor general de la Iglesia de Dios Universal. En su 
carta a los miembros y colaboradores del 27 de mayo de 1992, 
él escribió: “Los 10 mandamientos son importantes, pero no 
son suficiente. Jesús advirtió a los fariseos, que eran legalistas 
estrictos: ‘¡Ay de vosotros, maestros de la ley y fariseos, 
hipócritas! porque sois semejantes a sepulcros blanqueados, 
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que por fuera, a la verdad, se muestran hermosos, mas 
por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda 
inmundicia. Así también vosotros por fuera, a la verdad, os 
mostráis justos a los hombres, pero por dentro estáis llenos de 
hipocresía e iniquidad’ (Mateo 23:27-28)”.

La Biblia no dice “ay de vosotros, maestros de la ley”. Esa 
fue la interpretación del Sr. Tkach. Las mejores traducciones 
no mencionan la palabra ley. Puede encontrarla en algunas 
versiones parafraseadas de la Biblia y en algunas traducciones 
incorrectas que la añaden porque los traductores pensaron 
que encajaba en el contexto, o porque odian la ley de Dios. La 
palabra ley no está en el manuscrito griego, ¡es insertada por 
aquellos hombres que, o son ignorantes de la ley de Dios, o 
están tratando de destruirla!

El Sr. Tkach dijo lo siguiente en esa misma carta a los 
colaboradores: “Estos problemas morales, junto con los 
problemas morales más ‘invisibles’ de la negligencia y la 
opresión de los débiles y los pobres, y la corrupción en los 
negocios, la política y la religión, mejorarían realmente 
si la gente empezara a cumplir los 10 mandamientos. Sin 
embargo, es un error común suponer ‘qué mundo más bonito 
tendríamos si todos observaran los 10 mandamientos’. Los 
cristianos deberían considerar que los 10 mandamientos no 
requieren bondad, misericordia, compasión, generosidad, 
sacrificio por los demás, imparcialidad, paciencia o amor. Ni 
tampoco prohíben específicamente la arrogancia, la envidia, el 
odio, la rabia o la ambición egoísta”.

Él dijo que “los 10 mandamientos no requieren bondad, 
misericordia…”. Retrocedamos cuatro versículos antes de los 
que citó el Sr. Tkach: “¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, 
hipócritas! porque diezmáis la menta y el eneldo y el comino, 
y dejáis lo más importante de la ley: la justicia, la misericordia 
y la fe. Esto era necesario hacer, sin dejar de hacer aquello” 
(Mateo 23:23). Aquí se menciona la “ley” en la Palabra de Dios. 
¡Y dice que uno de los asuntos más importantes de la ley es la 
“misericordia”!

El Sr. Tkach también dijo que los 10 mandamientos “no 
requieren (…) sacrificio (…) o amor”. Pero fíjese en 1 Juan 5:3: 
“Pues este ES el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; 
y sus mandamientos no son gravosos”. ¡Dios dice que 
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guardar la ley ES amor! En otras palabras, si no guarda los 10 
mandamientos, no tiene el amor verdadero.

El Sr. Tkach creó su propio “amor” falso fuera de la ley de 
Dios.

“Maestro, ¿cuál es el gran mandamiento en la ley? Jesús 
le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con 
toda tu alma, y con toda tu mente. Este es el primero y grande 
mandamiento. Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo 
como a ti mismo. De estos dos mandamientos depende toda 
la ley y los profetas” (Mateo 22:36-40). El tema aquí es el gran 
mandamiento que resume los 10 mandamientos. ¡Dios dice 
que la ley significa amar a Dios con todo su corazón y amar a 
su prójimo como a usted mismo!

¿Cómo podría amar a su prójimo tanto como a usted 
mismo sin sacrificio? ¿Sin paciencia? ¿Cómo podría amar 
a su prójimo como a usted mismo (un amor increíblemente 
profundo y difícil de entender) y aun así tener “arrogancia, 
envidia, odio o ambición egoísta” hacia su prójimo?

El Sr. Tkach hizo declaraciones escandalosas. Sin embargo, 
fue profetizado que todo esto le sucedería a la Iglesia laodicena 
de Dios en el tiempo del fin: “Porque los labios del sacerdote 
han de guardar la sabiduría, y de su boca el pueblo buscará 
la ley; porque mensajero es de [el Eterno] de los ejércitos. 
Mas vosotros os habéis apartado del camino; habéis hecho 
tropezar a muchos en la ley; habéis corrompido el pacto de 
Leví, dice [el Eterno] de los ejércitos” (Malaquías-2:7-8). ¡Si 
conocemos la Biblia, sabemos que el Sr. Tkach hizo “tropezar 
en la ley” a muchas personas! Él se había “apartado del 
camino”. Alejó a muchos de la ley de Dios. ¡Ay de los que sigan 
sus instrucciones!

L A  N AT U R A L E Z A  Y  E L  C A R ÁC T E R  D E  D I O S

En su libro El misterio de los siglos, el Sr. Armstrong escribió 
(páginas 39-40): “Pero lo más importante es ¿cómo es la 
naturaleza de Dios, Su carácter? ¡No podemos saber cómo es 
Dios si no conocemos Su carácter!”.

“El carácter, tanto de Dios el Padre como de Jesucristo 
el Hijo, es de santidad espiritual, de justicia y perfección 
absolutas”.
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“Ese carácter se puede resumir en una palabra: amor, que 
se define como un interés altruista y generoso. Es el camino 
de dar, servir, ayudar y compartir, no el camino de ‘obtener”.

“Es el camino que no conoce la codicia, la lascivia ni 
avaricia, la vanidad ni el egoísmo, la competencia, el conflicto, 
la violencia ni la destrucción; no conoce envidias ni celos, 
resentimientos ni amarguras”.

“¡La naturaleza inherente de Dios es el camino de la paz, la 
justicia, la misericordia, la felicidad y el gozo, que irradian de 
Él hacia todos los que Él ha creado!”.

“Su [el de Dios y el Verbo] camino de vida producía paz 
perfecta, cooperación, alegría y realizaciones. Este camino 
de vida se convirtió en ley”. ¡El camino de vida de Dios se 
convirtió en la ley!

Cuando dos líderes en la Iglesia de Dios tienen diferencias 
tan fundamentales y gigantescas en la forma de enseñar la ley 
de Dios, ¡uno de ellos está terriblemente equivocado!

El pueblo de Dios está siendo juzgado ahora por a quién 
sigue y por cómo guarda la ley de Dios.

L A  V I DA  E T E R N A  E N  J U E G O

“Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía 
de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá 
sobre él las plagas que están escritas en este libro. Y si 
alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, 
Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa 
ciudad y de las cosas que están escritas en este libro” 
(Apocalipsis 22:18-19).

Esas son palabras muy fuertes. El tema es aquellos que 
pierden sus vidas eternas debido a cómo manejan las palabras 
de la Biblia de Dios. Si usted agrega a las palabras de Dios, 
recibe las plagas que están escritas en la Biblia.

Pero eso no es todo. Si quita algunas de las palabras de la 
Biblia, ¡perderá su vida eterna! ¿Qué podría ser más grave?

El Sr. Tkach padre había estado en la Iglesia de Dios 
Universal desde la década de 1950. Durante los últimos siete 
años de la vida del Sr. Armstrong, trabajó inusualmente cerca 
de él. ¡Tuvo la oportunidad de aprender la verdad de Dios 
como pocos hombres en esta Tierra la han tenido!
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¡Que todos los ministros de Dios se cuiden de cómo 
manejan las palabras de Dios!

E L  M I S T E R I O  D E L  D E S A F U E R O

¿Sabía usted que la mayoría del pueblo de Dios teme enfrentar 
la verdad de 2 Tesalonicenses 2? Y hay una buena razón para 
ello. Este capítulo habla de dos hombres, dos individuos 
específicos. Ambos son revelados en una gran apostasía o 
deserción justo antes del regreso de Cristo.

Así que como pueblo de Dios debemos tener esta verdad 
revelada o no somos la verdadera Iglesia de Dios, y ahora 
es el tiempo para que sea revelada. Dios dijo que estos dos 
hombres se “manifiestan” en una gran “apostasía”, o “gran 
rebelión” como lo traduce la Williams Bible. El contexto 
también lo muestra como una gran apostasía. ¡Después de 
todo, el hombre de pecado, mejor traducido desafuero, dirige 
al propio templo de Dios (Su Iglesia actual) lejos de Dios! 
(versículos 3-4). Él es un hijo de perdición, o destrucción. Esto 
significa que destruye la verdad de Dios, la cual es conocida 
por el pueblo de Dios. “Así que, hermanos, estad firmes, y 
retened la doctrina que habéis aprendido, sea por palabra, o 
por carta nuestra” (versículo 15). La palabra doctrina significa 
instrucciones. El hombre de desafuero está destruyendo lo que 
el pueblo de Dios ha “aprendido”, por lo que no tienen excusa 
para para no aferrarse a la verdad revelada por Dios.

Entonces, ¿quién enseñó estas doctrinas al pueblo de Dios? 
“Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; sólo que 
hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea 
quitado de en medio” (versículo 7). La expresión “hay quien 
al presente lo detiene” debería decir “hay quien al presente lo 
refrena” hasta que Dios lo quite; ¡un hombre físico específico!

El misterio de la iniquidad [mejor traducido desafuero] 
ya estaba allí antes que aquel hombre fuera removido. Él 
lo estaba refrenando. Pero cuando fue removido hubo una 
rebelión explosiva contra la verdad que él le enseñó a la Iglesia 
de Dios. Así que toda esta rebelión giró en torno al gobierno 
de Dios. Este hombre usó el gobierno de Dios para refrenar 
el misterio de la iniquidad. Cuando fue removido, la Iglesia 
que él fundó rechazó el gobierno que él enseñó, el gobierno de 
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Dios. Esto condujo a una rebelión muy radical, ¡probablemente 
la peor en la historia de la Iglesia de Dios!

Todo esto es parte del plan de Dios. Dios quiere saber 
quién puede ser usado por Él sin ser engañado por un hombre. 
Aquellos que se rebelan son engañados ¡y están perdiendo sus 
vidas eternas!

“Y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, 
por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser 
salvos” (versículo 10). La expresión se pierden debe leerse 
“están pereciendo”. ¡Muchos del propio pueblo de Dios están 
pereciendo espiritualmente incluso mientras usted lee este 
folleto!

Sólo aquellas personas que pueden identificar a estos dos 
hombres están haciendo la obra de Dios hoy en día. Dios 
revela el misterio de la iniquidad sólo a Su verdadera Iglesia y 
obra. Nunca podrá entender el misterio a menos que conozca 
profundamente a esos dos hombres. Ellos son los personajes 
clave del misterio de la iniquidad.

¡Ésta es la ÚNICA señal que Dios da a Su Iglesia de que 
el regreso de Cristo es inminente! Obviamente, la verdadera 
Iglesia de Dios debe ver esa señal.

La era de Filadelfia de la Iglesia puede haber sido la 
mayor obra que Dios haya construido en la Tierra. Dios usó 
a un hombre para construirla. ¡Él permitió que otro hombre 
destruyera la mayor parte de esa obra en un lapso de tiempo 
muy corto! Usted y yo debemos entender por qué. ¡La 
verdadera Iglesia de Dios debe ver y entender esta tragedia 
colosal!

El hombre de pecado es un rebelde; se opone totalmente 
a la ley de Dios. El hombre que detuvo el misterio de la 
iniquidad o el desafuero tuvo que ser un gran hacedor de la 
ley. Humanamente, él dirigió el gobierno utilizado para hacer 
cumplir la ley de Dios. El gobierno de Dios se basa en Su ley. 
Sin este gobierno, no hay nadie que haga cumplir la ley. Dios 
dijo que el hombre de pecado se manifestaría “a su debido 
tiempo” (versículo 6). Ese tiempo es ahora. ¡La promesa y la 
reputación de Dios están en juego! Este entendimiento revela 
dónde está trabajando Dios hoy.

¡El mensaje de Malaquías es el único libro en la Tierra 
que enseña la verdad acerca de 2 Tesalonicenses 2! Este 
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libro revela quienes son estos dos hombres. ¡El misterio de la 
iniquidad ha sido revelado como Dios dijo que lo sería!

Se dé cuenta o no, su futuro gira en torno a este 
misterio. Muchos del propio pueblo de Dios van a perecer 
espiritualmente porque se niegan a entender.

Solicite un ejemplar gratuito de El mensaje de Malaquías. 
¡Podría llevarle a la salvación, física y espiritualmente!

L A  F U E N T E  D E L  D E S A F U E R O

Incluso imperios angelicales cayeron a causa del desafuero. 
Este fue el problema de Lucifer. “Perfecto eras en todos tus 
caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en 
ti maldad [desafuero]” (Ezequiel 28:15). Lucifer era perfecto 
hasta que rechazó la ley de Dios. “A causa de la multitud de tus 
contrataciones fuiste lleno de iniquidad, y pecaste; por lo que 
yo te eché del monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras 
del fuego, oh querubín protector” (versículo 16). Él pecó, 
y el pecado es la transgresión de la ley de Dios (1 Juan 3:4). 
Entonces la violencia lo rodeó. La ley de Dios impide la 
violencia. Pero este mundo sin ley está lleno de violencia.

Dios tuvo que expulsar a Lucifer. Hoy Lucifer (cuyo 
nombre fue cambiado a Satanás) ya no tiene acceso al trono de 
Dios. Así que su imperio fue sacudido y está destinado a caer 
totalmente.

Satanás sigue siendo el dios de este mundo, aunque pronto 
será reemplazado por Cristo. “En los cuales el dios de este 
siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les 
resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual 
es la imagen de Dios” (2 Corintios 4:4). ¡Eso significa que este 
mundo lo adora como su dios y sigue sus caminos sin ley!

Satanás ha engañado al mundo entero (Apocalipsis 12:9). 
Y este mundo continúa en sus caminos violentos. La 
supervivencia humana se ha convertido en nuestro problema 
número uno. Destruiríamos a todo hombre, mujer, niño y 
toda carne si Cristo no interviniera y detuviera la aniquilación 
humana (Mateo 24:21-22).

¡Pero Cristo está a punto de intervenir, y el maravilloso 
gobierno de la ley de Dios está a punto de establecerse para 
siempre!



Capítulo 4 
La vara de Aarón

Hoy en día oímos hablar de todo tipo de abusos. Pero el 
abuso dentro de la familia es mucho más dañino que 
cualquier otro. Es más difícil que las víctimas se recuperen.

Tal abuso tiene consecuencias de largo alcance que la 
mayoría de la gente no entiende. La familia física es una 
relación en el plano divino. Primero, existió el plan de la 
familia Dios. Luego, Dios creó la familia física para ayudar a 
incorporar a los seres humanos a la Familia Dios.

El abuso dentro de la familia física hace esta transición 
mucho más difícil. Satanás lo sabe, y por eso trabaja tan duro 
para destruir matrimonios y familias.

Dios nos da Su gobierno para proteger y alimentar a Su 
familia.

Por esa razón el dios de este mundo, Satanás, trabaja tan duro 
para hacer que la gente odie el gobierno de Dios. Sin el gobierno 
amoroso de Dios, los matrimonios y las familias se desintegran.

Basta con observar a nuestro alrededor en este mundo para 
ver esa tragedia.

La mayor controversia en la propia Iglesia de Dios hoy 
en día es sobre el gobierno. Y en términos del número de 
personas afectadas, ha causado lo que es probablemente la 
peor división que ha habido en la Iglesia de Dios.

Uno de los mayores pecados que puede cometer un 
ministro de Dios es abusar del gobierno de la Familia de Dios. 
¡El daño que hace alcanza incluso hasta la eternidad!
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Este abuso puede implicar ser demasiado duro o demasiado 
permisivo. La única manera de alcanzar el equilibrio adecuado 
es que uno mismo se entregue totalmente al gobierno amoroso 
de Dios. Jesucristo debe administrar ese gobierno a través de 
cada persona (Filipenses 2:5).

Sin el gobierno de Dios, la obra y la familia de Dios jamás 
cumplirán su propósito. Pero siempre debe ser un gobierno 
de familia amoroso. “No reprendas al anciano, sino exhórtale 
como a padre; a los más jóvenes, como a hermanos; a las 
ancianas, como a madres; a las jovencitas, como a hermanas, 
con toda pureza. Honra a las viudas que en verdad lo son” 
(1 Timoteo 5:1-3). Dios dice que los ministros deben tratar a 
los miembros de la Iglesia como a los miembros de su propia 
familia física. Eso significa que debemos tratar a los más 
jóvenes como hermanos y hermanas. Las personas mayores 
deben ser tratadas como madres y padres y abuelos. En otras 
palabras, la familia física nos ayuda a ver cómo debemos amar 
a nuestros compañeros de la Iglesia. Nos ayuda poderosamente 
a comprender la familia de Dios.

Sin embargo, sigue siendo mucho más profundo que 
cualquier amor humano en una familia física. Dios inyecta Su 
propio amor en la Iglesia, y nosotros crecemos en la misma 
unidad de la familia de Dios. Edificamos la misma unidad que 
tienen Cristo y el Padre. “Mas no ruego solamente por estos, 
sino también por los que han de creer en mí por la palabra 
de ellos, para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y 
yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el 
mundo crea que tú me enviaste. La gloria que me diste, yo les 
he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. Yo en 
ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que 
el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a 
ellos como también a mí me has amado” (Juan 17:20-23).

Después de ser convertidos, debemos amarnos los unos a 
los otros de la manera que Cristo nos amó. “Un mandamiento 
nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he 
amado, que también os améis unos a otros” (Juan 13:34). ¡Eso 
significa que debemos estar dispuestos a morir los unos por 
los otros así como Cristo murió por nosotros!

El gobierno de Dios puede ser un instrumento peligroso 
si se abusa de él. Somos maldecidos si seguimos a un hombre 
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(Jeremías 17:5). Por eso debemos dejar que Dios nos enseñe. El 
gobierno del hombre nunca puede funcionar. Tenemos 6.000 
años de malos frutos para comprobar ese hecho. Es hora de 
que aprendamos el “mandamiento nuevo” que Cristo nos 
enseñó. Si lo aprendemos hoy, Dios nos usará para enseñarle 
al mundo entero muy pronto. ¡El gobierno del hombre está a 
punto de terminar para siempre!

Dios ha estado tratando de enseñar Su gobierno a Israel 
físico y espiritual desde el principio de los tiempos. Hay 
muchos ejemplos de esto en el Antiguo Testamento para 
nuestro aprendizaje hoy. Pero los hombres generalmente 
razonan alrededor de estas lecciones vitales, ¡porque no 
quieren que Dios los gobierne!

J O S U É  Y  J U E C E S

Josué y Jueces eran un solo libro originalmente. Estos libros 
forman parte de los profetas anteriores, que también incluyen 
1 y 2 Samuel y 1 y 2 Reyes. Estos libros se llaman profetas 
anteriores porque contienen profecías, especialmente para el 
tiempo del fin. (Solicite nuestro folleto The Former Prophets, 
[Los profetas anteriores, disponible sólo en inglés]).

Moisés murió justo antes que Israel entrara en la Tierra 
Prometida. Josué los condujo a su destino final.

La Tierra Prometida es un tipo del Reino de Dios. Pero 
hay una gran diferencia hoy en día. Todos los adultos del 
antiguo Israel murieron en el desierto a causa de su rebelión. 
Ellos serán resucitados en el Juicio del Trono Blanco 
(Apocalipsis 20:11-12). En ese momento, tendrán su primera 
oportunidad de salvación.

Hoy en día, los verdaderos elegidos de Dios pronto entrarán 
al Reino de Dios. Si morimos en el desierto espiritual, 
perderemos nuestras vidas eternas. Esta es nuestra única 
oportunidad de ser salvos.

Los libros de Josué y Jueces contienen profecías acerca de 
cómo triunfaremos o fracasaremos.

El ejemplo de Moisés y Josué es un paralelo sorprendente 
con lo que está ocurriendo en la Iglesia de Dios hoy en día.

Josué fue uno de los pocos israelitas que fue convertido. 
Su libro tiene algunas lecciones poderosas para enseñarnos 
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acerca de cómo entrar en el Reino de Dios. Así es como entra 
en juego parte de la profecía.

Josué aprendió el gobierno que Dios enseñó a través de 
Moisés y nunca transigió en contra de ese gobierno. Hoy en 
día, los verdaderos elegidos siguen su ejemplo y se someten al 
gobierno que Dios enseñó a través de Su Elías del tiempo del 
fin: Herbert W. Armstrong.

¡Ésta es nuestra única manera de entrar a la Tierra 
Prometida, el Reino de Dios! Los que fracasen en esto morirán 
para siempre en el desierto espiritual o en el lago de fuego.

¡Estos libros proféticos revelan cómo ser la historia de éxito 
más grande de Dios para siempre, o cómo ser un ejemplo de 
los fracasos más estrepitosos para siempre!

Lo que está en juego hoy es para siempre. No podemos 
escapar de esa poderosa verdad. Nuestro llamamiento consiste 
en vivir para siempre, o morir para siempre.

E L  A R C A  D E L  PAC TO

¿Por qué se habla tanto del arca en la Biblia? “Josué se levantó 
de mañana, y él y todos los hijos de Israel partieron de Sitim 
y vinieron hasta el Jordán, y reposaron allí antes de pasarlo. Y 
después de tres días, los oficiales recorrieron el campamento, 
y mandaron al pueblo, diciendo: Cuando veáis el arca del pacto 
de [el Eterno] vuestro Dios, y los levitas sacerdotes que la 
llevan, vosotros saldréis de vuestro lugar y marcharéis en pos 
de ella” (Josué 3:1-3). El oro cubría la tapa del arca la cual es 
un tipo del trono de Dios (2 Samuel 6:2).

Desde ese trono, Dios gobernó al antiguo Israel, y hoy en 
día gobierna a Su Iglesia.

El contenido del arca era: 1) los Diez Mandamientos, 2) la 
vara de Aarón (que mostraremos que es un tipo del gobierno 
de Dios), y 3) maná (un tipo de nuestro alimento espiritual 
actual; Juan 6:49-51).

Primero está la ley de Dios, Sus Diez Mandamientos. Luego 
debe haber un gobierno (la vara de Aarón) para implementar 
esa ley. Hubo un hombre, Moisés, quien gobernó a Israel, bajo 
Dios, en el desierto. Cuando Moisés murió, fue reemplazado 
por un hombre, Josué, quien ejerció la ley por Dios. Dios 
siempre gobierna utilizando a un solo hombre.
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Cuando usted tiene la ley y el gobierno de Dios, entonces Él 
lo alimentará con el maná, o alimento espiritual, hoy. Sólo la 
Iglesia con la ley y el gobierno de Dios es alimentada con el 
maná revelado de Dios, o la verdad. Dios lo revela sólo a los 
“niños”, a los sumisos a Su gobierno (Mateo 11:25).

¡Dios no usará a nadie para hacer Su obra hasta que 
aprenda esta lección! ¡Cualquier otro enfoque conduce a la 
muerte de hambre espiritual! Dios corta el maná espiritual.

Antiguamente había un arca física y hoy hay un arca 
espiritual. El contenido es el mismo. El antiguo Israel obedecía 
la letra de la ley de Dios. El Israel espiritual, la Iglesia, guarda 
el espíritu de la ley hoy en día.

“Entonces me fue dada una caña semejante a una vara de 
medir, y se me dijo: Levántate, y mide el templo de Dios, y el 
altar, y a los que adoran en él. Pero el patio que está fuera del 
templo déjalo aparte, y no lo midas, porque ha sido entregado 
a los gentiles; y ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos 
meses” (Apocalipsis 11:1-2). Estos versículos hablan de un 
patio interior y un patio exterior. El patio interior es donde 
habita Dios. Antiguamente allí es donde estaba el arca física. Y 
ahí es donde está el arca espiritual hoy.

La mayoría del pueblo de Dios hoy en día ha rechazado el 
gobierno de Dios. Están en el patio exterior, que no es donde 
Dios mora. Por eso Apocalipsis 3:20 dice que Dios está afuera, 
llamando para entrar.

Durante la Gran Tribulación, los gentiles “hollarán” a los 
laodicenos. Eso significa que los laodicenos serán sometidos a 
la esclavitud más dura y cruel. Los gentiles los tratarán peor 
que a animales. Ésta es la única manera en que Dios puede 
enseñar a Su propio pueblo a someterse a Su gobierno. Que 
Dios nos ayude a someternos hoy.

Antiguamente, el arca era donde estaba el gobierno de 
Dios, como lo es hoy en día. ¡Por eso Josué le dijo a Israel 
“marcharéis en pos de ella”! No intentaba que el pueblo lo 
siguiera. Les enseñó intensamente a seguir a Dios.

Debemos “marchar en pos” de Dios, ¡nunca de los hombres! 
Pero usted y yo tenemos la responsabilidad de comprobar 
qué hombre nos apunta hacia Dios. Josué tenía sacerdotes y 
levitas para dirigir a la gente hacia Dios. Hoy en día tenemos 
ministros para realizar la misma función. Herbert Armstrong, 
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el Elías del tiempo del fin, siempre tuvo a sus ministros para 
dirigir la gente a Dios.

Dios unificó a Israel en torno a Josué y los sacerdotes. 
Todos eran uno. “Y los sacerdotes que llevaban el arca se 
pararon en medio del Jordán hasta que se hizo todo lo que [el 
Eterno] había mandado a Josué que dijese al pueblo, conforme 
a todas las cosas que Moisés había mandado a Josué; y el pueblo 
se dio prisa y pasó” (Josué 4:10). Dios ordenó a Josué que 
hablara al pueblo según todo lo que Moisés le había ordenado. 
Josué lo hizo obedientemente.

Se nos ordena hoy enseñar de acuerdo con todo lo que Dios 
enseñó a través del Sr. Armstrong. Somos la única Iglesia que 
lo hace.

Todos los grupos laodicenos han rechazado el gobierno de 
Dios, por eso Dios sólo le revela Sus secretos a Su Iglesia de 
Filadelfia hoy en día (Amos 3:7).

“No hubo palabra alguna de todo cuanto mandó Moisés, 
que Josué no hiciese leer delante de toda la congregación de 
Israel, y de las mujeres, de los niños, y de los extranjeros que 
moraban entre ellos” (Josué 8:35). Josué no rechazó ni una 
sola palabra que Dios enseñó a través de Moisés.

¡Cuando Dios envía a un hombre a entregar un mensaje, 
rechazar así sea una palabra es extremadamente peligroso!

Josué nos mostró cómo seguir el arca hoy en día. También 
profetizó una gran advertencia para cualquiera que se atreviera 
a rechazar una sola palabra del mensaje de Dios a través de Su 
mensajero.

Hubo un Josué en el tiempo del fin que fracasó totalmente en 
seguir el ejemplo de Josué bajo de Moisés (Zacarías 3:1). Esta 
es una gran advertencia para todo el pueblo de Dios en este 
tiempo del fin.

G O B I E R N O  B A J O  U N  H O M B R E

A través de Josué y Moisés, Dios enseñó a Israel Su gobierno. 
“En aquel día [el Eterno] engrandeció a Josué a los ojos de 
todo Israel; y le temieron, como habían temido a Moisés, todos 
los días de su vida” (Josué 4:14). Pasaron del gobierno de 
un hombre al gobierno de un hombre. Dios dio a los líderes 
autoridad con un propósito.
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“Luego [el Eterno] habló a Josué, diciendo: Manda a los 
sacerdotes que llevan el arca del testimonio, que suban del 
Jordán. Y Josué mandó a los sacerdotes, diciendo: Subid del 
Jordán. Y aconteció que cuando los sacerdotes que llevaban el 
arca del pacto de [el Eterno] subieron de en medio del Jordán, 
y las plantas de los pies de los sacerdotes estuvieron en lugar 
seco, las aguas del Jordán se volvieron a su lugar, corriendo 
como antes sobre todos sus bordes” (versículos 15-18).

A Josué se le dijo que ordenara a los sacerdotes qué hacer 
con el arca. Esto es el gobierno a través de un hombre para 
asegurar que la gente se concentre en el arca, o en Dios. Los 
sacerdotes con el arca guiaban el camino. Era un recordatorio 
físico de la guía de Dios. Josué y los ministros siempre se 
aseguraron que Dios fuera el verdadero líder de Israel.

Los sacerdotes con el arca espiritual hoy también dirigen 
al pueblo de Dios. Estos ministros están en el patio interior. 
Aunque no tengan estatus con los hombres, Dios los usa para 
hacer Su obra.

Dios dividió el río Jordán y proporcionó tierra seca para 
que Israel lo cruzara. Ese fue sólo uno de los muchos milagros 
que Dios realizó. Siempre fue así cuando se sometían al 
gobierno de Dios.

“Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos” 
(Hebreos 13:8). Dios realiza grandes milagros para Su pueblo, 
si se somete a Él. Vea el poder disponible para aquellos que 
obedecen a Dios. Todo lo que tenemos que hacer es guardar 
la ley y el gobierno de Dios, entonces Él nos alimenta 
espiritualmente y nos lleva al Reino.

Sin embargo, los hombres quieren decidir por sí mismos 
a qué gobierno obedecer. Mientras hagan eso, no recibirán 
ninguna de las maravillosas bendiciones de Dios. En cambio, 
serán maldecidos.

Dios tenía un plan de familia para Israel. “Y habló a los 
hijos de Israel, diciendo: Cuando mañana preguntaren 
vuestros hijos a sus padres, y dijeren: ¿Qué significan estas 
piedras? declararéis a vuestros hijos, diciendo: Israel pasó en 
seco por este Jordán. Porque [el Eterno] vuestro Dios secó 
las aguas del Jordán delante de vosotros, hasta que habíais 
pasado, a la manera que [el Eterno] vuestro Dios lo había 
hecho en el Mar Rojo, el cual secó delante de nosotros hasta 
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que pasamos” (Josué 4:21-23). Quería que Israel enseñara a 
sus hijos su milagroso cruce del río Jordán. Se les instruyó que 
construyeran un monumento para este milagro deslumbrante. 
Luego los padres explicarían su significado a sus hijos y lo 
relacionarían con el milagro del mar Rojo.

Los pueblos estadounidense y británico están bajo una gran 
maldición hoy en día porque no les enseñan a sus hijos sobre 
todos los milagros que Dios ha realizado. Nuestro sistema 
educativo y la mayoría de las religiones de hoy suelen enseñar 
lo contrario. A nuestros hijos se les enseña a considerar estos 
ejemplos como una fantasía del Antiguo Testamento. ¡Por eso 
no experimentamos tales milagros hoy en día! Peor aún, Dios 
está maldiciendo a nuestros pueblos a causa de su rebeldía.

Se necesita un gobierno fuerte para asegurar que Dios y Su 
impresionante poder se mantengan ante el pueblo. A lo largo 
de la mayor parte de la historia de Israel, han hecho justo lo 
contrario.

¿Era esta lección sólo para ser enseñada a Israel? “Para 
que todos los pueblos de la tierra conozcan que la mano de 
[el Eterno] es poderosa; para que temáis a [el Eterno] vuestro 
Dios todos los días” (versículo 24). Israel debía enseñar 
a “todos los pueblos de la tierra” lo poderoso que es Dios 
para que le temieran. ¿Ven ellos lo poderoso que es Él? ¿Acaso 
nuestros pueblos temen a Dios hoy en día? ¡Cualquiera puede 
ver que no!

Josué sabía que Dios planeaba que Israel condujera al 
mundo hacia Dios. Este ha sido siempre el objetivo de Dios. 
Ese es el trabajo de la Iglesia hoy en día.

Sin embargo, la mayoría del propio pueblo de Dios ha 
rechazado el gobierno de Dios enseñado a través del Sr. 
Armstrong. Han rechazado la vara de Aarón. Ahora hacen 
“tropezar a muchos en la ley” (Malaquías 2:8). Por lo tanto, Dios 
no los alimenta con el maná espiritual: Su revelación, o secretos.

El gobierno de Dios gobierna la verdadera Iglesia de Dios 
hoy día. Dios va a utilizar a estas personas para ayudarle a 
imponer Su ley en el Mundo de Mañana (Apocalipsis 2:26-27). 
El mundo será dirigido y alimentado espiritualmente por el 
Dios omnipotente.

De eso se trata el arca del pacto. El libro de Josué contiene 
la profecía de nuestro maravilloso futuro.
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L A  A N T I G UA  D E M O C R AC I A

Después de la muerte de Josué y sus ancianos, Israel atravesó 
un periodo que se relata en el libro de los Jueces. Cuando Josué 
vivía, la gente era dirigida sólo por este hombre bajo Dios. 
Pero después de su muerte, las cosas cambiaron. Comenzaron 
a rebelarse contra el gobierno de Dios. Así que Dios permitió 
un cambio de gobierno bajo los jueces. La gente ahora tenía 
que venir voluntariamente a los jueces para pedir consejo y 
dirección. No había suficientes jueces para todos.

Esta nueva forma de gobierno resultó ser una verdadera 
catástrofe. Jueces es el libro más sangriento de la Biblia. Ya no 
tenían un Moisés o Josué que los orientara hacia el arca. Israel 
ya no quería el gobierno de Dios. Muchos jueces se desviaron. 
Fue otro gobierno humano que fracasó. ¡Tarde o temprano 
todos los gobiernos del hombre lo hacen! Recuerde que Jueces 
es un libro de profecía.

Hoy, la propia Iglesia de Dios se dividió después de la 
muerte del Sr. Armstrong. La mayoría del pueblo de Dios se ha 
vuelto tibio y ha rechazado Su gobierno. Esa elección los está 
llevando a los eventos más sangrientos que jamás haya habido 
en la Iglesia de Dios. Esta Iglesia tibia va a experimentar el 
tiempo más sangriento que jamás haya existido en la Tierra, la 
Gran Tribulación. ¡Eso se debe a que ellos rechazan la vara 
de Aarón! Y por esa razón, el 50% de ellos perderán sus vidas 
eternas (Mateo 25:1-10).

¡Estas palabras deberían aterrorizar a todo el pueblo de 
Dios! Pero los tibios no escuchan al Espíritu de Dios.

Los verdaderos escogidos siempre eligen la vara de Aarón, 
o el gobierno de Dios, porque no pueden ser engañados 
(Mateo 24:24).

Observe de nuevo el tipo de gobierno que tenía el antiguo 
Israel después de la muerte de Josué: “En aquellos días no 
había rey en Israel; cada uno hacía lo que bien le parecía” 
(Jueces 17:6). Para enfatizar, Dios repite esta afirmación 
(vea Jueces 21:25). Este es un libro de profecía. Usted puede 
localizar a Israel moderno entendiendo este versículo. ¿Qué 
naciones están apasionadas por la democracia? Estados 
Unidos, Gran Bretaña, Israel y la mayoría de las democracias 
del noroeste de Europa.



NO HAY LIBERTAD  SIN LEY52

¡Los descendientes modernos del Israel bíblico están a 
punto de convertirse en las naciones más sangrientas de la 
historia, si no se arrepienten y regresan al gobierno de Dios! 
Actualmente todos quieren hacer lo que les parece bien. ¡El 
libro de los Jueces profetiza el resultado aterrador de tal 
sistema de gobierno!

Este es siempre el destino de Israel sin un Moisés o un Josué 
fuerte que los guíe hacia Dios. Satanás sabe cómo explotar las 
muchas debilidades de una democracia para hacerla caer.

Aunque la democracia es probablemente el mejor gobierno 
que ha creado el hombre, siempre está destinada al fracaso.

Hay una historia reveladora en Jueces 19 y 20. Un hombre y 
su concubina no podían encontrar un lugar donde alojarse. Así 
que un anciano los invitó a su casa. Entonces llegó una banda 
de matones homosexuales y exigió abusar sexualmente del 
huésped masculino. Finalmente se llevaron a su concubina. 
Abusaron de ella hasta que murió.

Israel estaba tan dividido que ni siquiera pudo ponerse de 
acuerdo sobre cómo hacer frente a esta vil atrocidad. Una 
historia sangrienta, sin duda.

Jueces 5 cuenta la historia de Débora. Ella tenía que guiar a 
Israel, especialmente en la guerra. ¡Lo hizo, pero también les 
dijo a los hombres que sería para vergüenza de ellos!

Incluso cantó esta tragedia nacional. Débora tuvo que “ser 
madre” de Israel. No había grandes hombres entrenados para 
ser como Josué.

Hoy vemos tragedias espantosas en Estados Unidos y Gran 
Bretaña. ¿No deberían estas tragedias hacer que los hombres 
fuertes se levantaran con ira y fuerza? Pero normalmente hay 
silencio.

La pregunta es ¿por qué?
El Israel de hoy es muy parecido a lo que era en el tiempo 

de Débora. Las familias rechazan el gobierno de Dios. La Biblia 
profetizó en Jueces e Isaías 3:12 que las mujeres gobernarían 
y los niños oprimirían a las familias hoy en día. Actualmente 
podemos decir que en nuestros matrimonios tienen un 
gobierno a partes iguales, ¡pero Dios dice que las mujeres 
mandan!

¿Cuáles son los frutos de un matrimonio así? ¡Niños muy 
débiles y afeminados!
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Una familia así también hace que las niñas se vuelvan 
demasiado agresivas, y el problema se perpetúa.

Algunas personas se enojarán al escuchar estas palabras. 
¡Necesitan entender que en realidad se están enojando con 
Dios! ¡Nuestro pueblo ha destruido el gobierno de la familia de 
Dios, y cuando se destruye la familia, se destruye la nación!

Observar a la familia física revela dónde estamos 
espiritualmente. Si el hombre no es la cabeza, Dios no gobierna 
la familia (es decir, en los matrimonios que aún están intactos). 
Es cierto que el esposo y la esposa deben someterse a Dios y 
el uno al otro. Sin embargo, el hombre debe ser la cabeza. Y si 
la mujer no puede someterse a él, no puede someterse a Cristo 
(Efesios 5:21-22). La otra cara de la moneda es que el hombre 
debe amar tanto a su esposa que moriría por ella, como Cristo 
murió por Su esposa, la Iglesia (versículo 25).

Ese es el tipo de gobierno familiar que construye grandes 
naciones.

Esta es una lección que el pueblo de Dios debe aprender 
espiritualmente. Cristo es el Esposo de la Iglesia. Él debe 
gobernar Su Iglesia al vivir en nosotros. “Yo reprendo y 
castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepiéntete. 
He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz 
y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo” 
(Apocalipsis 3:19-20). Aquellos en la propia Iglesia de Dios de 
Laodicea se han negado a dejar que Cristo entre en sus vidas. 
Rechazan Su gobierno o la vara de Aarón. ¡Los laodicenos se 
niegan a dejar que su Esposo sea la Cabeza de Su familia! Dios 
está llamando y reprendiendo hoy. Si ellos no escuchan, Él los 
va a azotar en la Tribulación.

Los laodicenos no entienden lo del arca hoy en día. Cuando 
Israel fue a conquistar Jericó, los sacerdotes encabezaron el 
camino con el arca. Después que el ejército de Israel marchó 
alrededor de Jericó siete veces, los muros se derrumbaron. 
Todos sabían que fue causado por el poder de Dios.

Hay numerosos ejemplos como éste en el Antiguo 
Testamento. El arca siempre se guardaba en el santuario de 
Dios, o lugar santísimo (1 Reyes 8:6-7). Los líderes vivían y 
morían. Los reyes y los sacerdotes eran ordenados en sus 
cargos, gobernaban y morían. Pero el arca siempre permaneció. 
Simbolizaba la presencia de Dios, que debía estar siempre con 



NO HAY LIBERTAD  SIN LEY54

ellos. Israel era continuamente grandioso cuando recurría a 
Dios. Siempre fueron conquistados cuando no lo hicieron.

Y así es hoy. La única manera de vencer a Satanás es a 
través del poder de Dios. Ese poder se da sólo a los que se 
someten al gobierno de Dios.

E L  A R C A  Y  E L  N U E VO  T E S TA M E N TO

Tenemos que ver que el arca no sólo se menciona en el Antiguo 
Testamento. También se destaca en el Nuevo Testamento. 
“Ahora bien, aun el primer pacto tenía ordenanzas de culto 
y un santuario terrenal” (Hebreos 9:1). El primer pacto era 
el antiguo pacto. Ahora estamos en el nuevo pacto. Debemos 
ver el arca desde una perspectiva espiritual. “Porque el 
tabernáculo estaba dispuesto así: en la primera parte, llamada 
el Lugar Santo, estaban el candelabro, la mesa y los panes 
de la proposición. Tras el segundo velo estaba la parte del 
tabernáculo llamada el Lugar Santísimo” (versículos 2-3). El 
“Lugar Santísimo” es el santuario de Dios, donde se encuentra 
el arca que contiene los Diez Mandamientos, la vara de Aarón 
y el maná.

¿Por qué Pablo habló del arca en el nuevo pacto? Porque 
hoy tenemos el mismo contenido, pero a nivel espiritual. Hoy 
nos esforzamos por obtener la vida eterna, no una Tierra 
Prometida física. Por lo tanto, debemos hacerlo bien. Nada es 
más importante.

“Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca de su 
pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, voces, truenos, 
un terremoto y grande granizo” (Apocalipsis 11:19). Este es 
el templo de Dios en el cielo. Hay un arca del testamento, o 
del pacto, en medio de relámpagos, truenos y terremotos; un 
espectáculo muy impresionante.

El arca del cielo existió primero. Dios hizo que Israel 
construyera un arca física siguiendo el modelo del arca del 
cielo. Era un símbolo del gobierno de Dios en la Tierra como 
en el cielo.

Salomón construyó el templo más hermoso de la Tierra. 
Hizo llevar el arca al lugar santísimo. Había dos querubines 
físicos con alas extendidas sobre el arca. Así es literalmente en 
el cielo sobre el trono de Dios.
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El arca desempeñará un papel clave en el gobierno de Cristo 
sobre las naciones. Esto es una profecía. Dios administrará 
Su ley y alimentará al mundo con gran abundancia, física y 
espiritualmente.

Casi inmediatamente después del regreso de Cristo, el 
mundo conocerá el arca. Dios nos está preparando ahora para 
enseñar sobre el arca. Debemos entender este tema vital. El 
arca del pacto es para todo el mundo.

¿ D Ó N D E  E S TÁ  E L  G O B I E R N O  D E  D I O S ?

Antiguamente, en el Día de la Expiación, sólo el sumo 
sacerdote entraba en el lugar santísimo donde estaba el arca. 
Ponía incienso sobre las brasas ardientes, produciendo una 
nube de humo sobre el propiciatorio que cubría el arca. El 
propiciatorio era un símbolo del trono misericordioso de Dios.

Se llama el propiciatorio porque Dios siempre gobierna con 
misericordia. ¡Nunca hay una excepción! Esta es una lección 
muy difícil de aprender para el hombre. Debemos aprender 
esa lección muy profundamente hoy. ¡Dios nos gobernará para 
siempre! Si no, ¡moriremos para siempre!

El sumo sacerdote también rociaba la sangre de un novillo 
sobre el propiciatorio. Esto era un tipo de la sangre de Cristo. 
Era una expiación para el sacerdocio. Luego rociaba la sangre 
delante del arca para el pueblo.

La sangre de Cristo fue derramada por todos nosotros. Y si 
había un tipo de Su sangre en el arca, no debemos tomarla a 
la ligera. ¡Debemos entenderlo! Es una luz roja de advertencia. 
Cristo derramó Su preciosa sangre por nosotros. Si no nos 
tomamos esto en serio, ¡merecemos morir por la eternidad!

Debemos aceptar la sangre de Cristo por nuestros pecados 
y seguir Su vida de sacrificio. Dios nos quiere en Su lugar 
santísimo. Pero nunca podremos estar allí a menos que Dios 
nos gobierne totalmente.

Antiguamente, Josué dirigía a personas de mentalidad 
carnal sin el Espíritu Santo de Dios. Sólo unos pocos, como 
Josué y Caleb, tenían el Espíritu de Dios. Esto no es así hoy en 
día. Todo el pueblo de Dios tiene Su Espíritu Santo.

El gobierno de Dios se basa hoy en la ley, pero elevado a un 
nivel espiritual.
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Debemos tomar las lecciones del Antiguo Testamento y 
aplicarlas espiritualmente hoy. Pablo dijo que sus ejemplos 
eran para nuestro aprendizaje (1 Corintios 10:11).

¿ D Ó N D E  E S TÁ  D I O S ?

Tenemos que entender la historia inicial de la vara de Aarón. 
“Coré hijo de Izhar, hijo de Coat, hijo de Leví, y Datán 
y Abiram hijos de Eliab, y On hijo de Pelet, de los hijos de 
Rubén, tomaron gente, y se levantaron contra Moisés con 
doscientos cincuenta varones de los hijos de Israel, príncipes 
de la congregación, de los del consejo, varones de renombre” 
(Números 16:1-2). Se trataba de hombres famosos en la 
congregación, hombres de prestigio. Podrían ser comparados 
con los evangelistas de la Iglesia de Dios hoy en día.

“Y se juntaron contra Moisés y Aarón y les dijeron: ¡Basta 
ya de vosotros! Porque toda la congregación, todos ellos son 
santos, y en medio de ellos está [el Eterno]; ¿por qué, pues, 
os levantáis vosotros sobre la congregación de [el Eterno]?” 
(versículo 3). Estaban en contra de Moisés y Aarón. Eso 
significa que también estaban en contra del gobierno de Dios. 
Su deseo no era servir al pueblo de Dios. Dijeron a Moisés y 
a Aarón: “Basta ya de vosotros”. La verdad es que, ¡Moisés le 
suplicó a Dios que lo librara de este cargo! Pero Dios insistió. 
Así que cuando Coré, Datán y Abiram dijeron ustedes se levantan 
sobre la congregación, fue un grave error. Dios levantó a Moisés 
y a Aarón y los puso a cargo. La verdad era que estos hombres 
estaban haciendo lo que acusaban a Moisés y Aarón de hacer.

“Cuando oyó esto Moisés, se postró sobre su rostro; y habló 
a Coré y a todo su séquito, diciendo: Mañana mostrará [el 
Eterno] quién es suyo, y quién es santo, y hará que se acerque 
a él; al que él escogiere, él lo acercará a sí. Haced esto: tomaos 
incensarios, Coré y todo su séquito, y poned fuego en ellos, y 
poned en ellos incienso delante de [el Eterno] mañana; y el 
varón a quien [el Eterno] escogiere, aquel será el santo; esto 
os baste, hijos de Leví” (versículos 4-7). Moisés les dijo a estos 
rebeldes que eran culpables del mismo pecado del que los 
acusaban a él y a Aarón: Esto os baste, hijos de Leví.

Aquí había un serio problema de gobierno en la 
congregación de Dios. Esta rebelión estaba confundiendo al 
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pueblo de Dios. Así que Dios ideó un plan para mostrar “quién 
es santo”. Moisés les aseguró, “mostrará [el Eterno] quién es 
suyo”.

Hoy vemos una Iglesia de Dios profundamente dividida. 
Están separados por un solo asunto: el gobierno de Dios.

Coré y sus secuaces hablaban de los males del gobierno de 
un solo hombre, el cual es siempre el que Dios establece. ¡Hoy 
en día, incluso muchos del propio pueblo de Dios discuten los 
males del gobierno de un solo hombre!

Ese es el tipo de gobierno que Dios siempre estableció 
bajo hombres como Moisés, Josué, David, Pedro y Herbert W. 
Armstrong. ¡El gobierno es siempre el problema con aquellas 
personas que se rebelan contra Dios!

¡Dios siempre muestra quién es su verdadero líder, si la 
gente quiere saberlo honestamente!

Coré y sus seguidores ya tenían posiciones exaltadas 
(versículos 8-10). Pero querían más autoridad. Moisés les 
preguntó: “Por tanto, tú y todo tu séquito sois los que os 
juntáis contra [el Eterno]; pues Aarón, ¿qué es, para que contra 
él murmuréis?” (versículo 11). Cuando estamos en contra de 
los verdaderos líderes de Dios, ¡entonces estamos en contra de 
Dios!

“Y envió Moisés a llamar a Datán y Abiram, hijos de Eliab; 
mas ellos respondieron: No iremos allá” (versículo 12). Dios 
inspiró a Moisés a convocar una asamblea, y algunos de los 
rebeldes tenían tan mala actitud que ni siquiera quisieron 
asistir. No estaban en búsqueda de la verdad, como le habían 
dicho al pueblo.

Dios está inspirando asambleas hoy, pero los laodicenos 
se niegan a asistir. ¡Eso se debe a que están en contra del 
gobierno de Dios!

“Entonces [el Eterno] habló a Moisés, diciendo: Habla a 
la congregación y diles: Apartaos de en derredor de la tienda 
de Coré, Datán y Abiram. Entonces Moisés se levantó y fue 
a Datán y a Abiram, y los ancianos de Israel fueron en pos 
de él. Y él habló a la congregación, diciendo: Apartaos ahora 
de las tiendas de estos hombres impíos, y no toquéis ninguna 
cosa suya, para que no perezcáis en todos sus pecados. Y se 
apartaron de las tiendas de Coré, de Datán y de Abiram en 
derredor; y Datán y Abiram salieron y se pusieron a las puertas 
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de sus tiendas, con sus mujeres, sus hijos y sus pequeñuelos. Y 
dijo Moisés: En esto conoceréis que [el Eterno] me ha enviado 
para que hiciese todas estas cosas, y que no las hice de mi 
propia voluntad” (versículos 23-28). ¡Estos hombres realmente 
no sabían que Dios envió al gran legislador Moisés!

¡Se sentaron a sus pies durante años y todavía no lo sabían! 
¡Eran unos de los líderes más exaltados de la congregación y 
no lo sabían!

El Sr. Armstrong enseñó que él cumplía el cargo del Elías 
del tiempo del fin, del que se habla en Malaquías 4:5-6 y 
Mateo 17:10-11. Ahora, los hombres principales que trabajaron 
con el Sr. Armstrong durante años dicen que no creen que él 
fuera el Elías del tiempo del fin. Cuando estaba vivo, dijeron 
que creían que ocupaba ese cargo, pero ahora no.

Sin embargo, ese no es el fin de la historia. Dios todavía les 
va a demostrar la verdad, ¡tal como lo hizo con Coré, Datán y 
Abiram!

¡Qué manera tan paralizante de aprender! Estos 
hombres fueron tragados por un terremoto y murieron 
(versículos 29-35). A otros se les envió una plaga.

¿Y luego qué? Dios todavía tenía que mostrarles al hombre 
que Él estaba usando. Aquí es donde la vara de Aarón entra al 
escenario. “Luego habló [el Eterno] a Moisés, diciendo: Habla 
a los hijos de Israel, y toma de ellos una vara por cada casa de 
los padres, de todos los príncipes de ellos, doce varas conforme 
a las casas de sus padres; y escribirás el nombre de cada uno 
sobre su vara. Y escribirás el nombre de Aarón sobre la vara 
de Leví; porque cada jefe de familia de sus padres tendrá una 
vara. Y las pondrás en el tabernáculo de reunión delante del 
testimonio, donde yo me manifestaré a vosotros. Y florecerá 
la vara del varón que yo escoja, y haré cesar de delante de mí 
las quejas de los hijos de Israel con que murmuran contra 
vosotros” (Números 17:1-5). Esto se haría para resolver el 
problema de las murmuraciones sobre quién estaba al mando.

“Y Moisés habló a los hijos de Israel, y todos los príncipes 
de ellos le dieron varas; cada príncipe por las casas de sus 
padres una vara, en total doce varas; y la vara de Aarón 
estaba entre las varas de ellos” (versículo 6). El príncipe de 
cada tribu tenía una vara. Aarón también tenía una vara. Era 
el portavoz de Moisés.
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“Y Moisés puso las varas delante de [el Eterno] en el 
tabernáculo del testimonio. Y aconteció que el día siguiente 
vino Moisés al tabernáculo del testimonio; y he aquí que 
la vara de Aarón de la casa de Leví había reverdecido, y 
echado flores, y arrojado renuevos, y producido almendras” 
(versículos 7-8). La vara de Aarón fue la única vara que produjo 
flores, renuevos y almendras. ¡Un obvio milagro de Dios!

¡Hay una gran lección espiritual aquí! ¡Donde encuentre el 
gobierno de Dios, encontrará que produce flores, renuevos y 
frutos!

Hoy muchos rebeldes se niegan a ver ese milagro. ¡A menos 
que se arrepientan, morirán eternamente! Hoy hay mucho más 
en juego.

“Entonces sacó Moisés todas las varas de delante de [el 
Eterno] a todos los hijos de Israel; y ellos lo vieron, y tomaron 
cada uno su vara. Y [el Eterno] dijo a Moisés: Vuelve la vara 
de Aarón delante del testimonio, para que se guarde por señal 
a los hijos rebeldes; y harás cesar sus quejas de delante de mí, 
para que no mueran” (versículos 9-10). Todo el pueblo vio que 
la vara de Aarón produjo flores, renuevos y almendras.

Moisés (un hombre) dirigió a Israel hacia la vara de Aarón. 
Y entonces Dios respaldó a Moisés como líder de Israel.

¡Dios ordenó “harás cesar sus quejas de delante de mí” o 
morirán! ¡No se estaban rebelando contra Moisés y Aarón, 
sino contra Dios! No hay manera de escapar del gobierno de 
Dios que Él ejerce a través de hombres hoy en día, si es que 
queremos vivir para siempre y gobernar con Cristo. Esa es la 
lección que la propia Iglesia laodicena de Dios todavía tiene 
que aprender.

Entonces Dios les hizo guardar esa vara como señal contra 
los “rebeldes”. No eran eruditos honestos. No eran buscadores 
de la verdad de Dios. ¡Eran rebeldes!

Eso es exactamente lo que los laodicenos son hoy. Pronto el 
mundo entero lo sabrá.

Así que Dios hizo que la vara de Aarón se pusiera dentro 
del arca para recordar a Israel físico y espiritual sobre estos 
rebeldes. Era para enseñar una lección al pueblo de Dios a 
lo largo de su historia, ¡incluso hoy! Por eso se nos enseña 
sobre el arca en el Nuevo Testamento. A menos que podamos 
aprender esta lección, no tenemos futuro.
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Encuentre el gobierno de Dios y verá un “prodigio grande 
y [maravilloso]” (Isaías 29:14, vkj). Hay un crecimiento 
obvio que es producido milagrosamente por Dios, como lo 
fue en la vara de Aarón. Sin embargo, todos debemos medir 
individualmente la Palabra de Dios correctamente.

Lo bonito es que podemos saber dónde está la Obra de 
Dios. Sólo los rebeldes no logran saberlo.

Los laodicenos no pueden verlo porque están ciegos 
(Apocalipsis 3:17). Pero están ciegos porque rechazan la vara 
de Aarón. Esa vara se discute en el Antiguo y en el Nuevo 
Testamento. Todos están sin excusa.

Estos ejemplos son la advertencia más fuerte para la Iglesia 
laodicena de Dios y el mundo de hoy en día. ¡Aquellos que 
rechazan la vara de Aarón se enfrentan a la muerte física y 
espiritual! ¡Ninguna advertencia podría ser más fuerte! 
Debemos escuchar “lo que el Espíritu dice a las iglesias” 
(Apocalipsis 3:22).

¡Los profetas anteriores contienen profecía de dónde está el 
gobierno de Dios hoy en día! Y recuerde, ¡nunca será alimentado 
espiritualmente en ningún otro lugar del mundo entero! Nunca 
tenemos que temer al gobierno basado en la ley de amor de Dios.

En el antiguo Israel, 50.000 personas murieron por ver 
dentro del arca (1 Samuel 6:18-19). Estaban haciendo algo que 
sólo los sacerdotes tenían permitido hacer.

Uzza fue herido de muerte porque trató de atrapar el arca 
cuando se cayó (2 Samuel 6:1-8). David se enfadó porque 
pensó que Dios era demasiado duro. Pero había instrucciones 
claras dentro del arca de que sólo los levitas debían cuidarla.

Esa arca era un símbolo de la presencia de Dios y de Su 
gobierno. La vara de Aarón estaba dentro del arca.

Muchos miles de laodicenos van a morir en la Tribulación 
porque no van a hacer caso a las instrucciones de Dios. Dios 
va a obligar al mundo a respetar Su gobierno.

¿Cuándo aprenderemos que Dios sólo intenta salvar vidas, 
físicas y espirituales? Somos nosotros los que somos tan duros, 
¡no Dios!

¡Miles de millones de personas morirán en la Tribulación y 
en el Día del Señor porque no escucharon el mensaje de Dios! 
¡Miles de millones! Y probablemente ninguno de ellos moriría 
si se sometieran a la Palabra de Dios.
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Dios le está enseñando a todos los primeros frutos una 
preciosa lección. Vamos a gobernar el mundo y finalmente 
el universo. Dios debe asegurarse de que no arruinemos Su 
creación como lo han hecho Satanás y el hombre.

¡Qué recompensa tan espectacular le espera a los que 
se someten hoy a la vara de Aarón! ¡Nunca habrá palabras 
adecuadas para describir el magnífico futuro que tendremos!



Capítulo 5 
Los 10.000 santos 
y la ley de Dios
Deuteronomio habla de 10.000 santos, o “diez millares 

de santos”, que vienen del Monte Parán, ubicado en 
Petra, Jordania. Está hablando del pueblo de Dios en un 

lugar de refugio durante el tiempo del fin.
“Esta es la bendición con la cual bendijo Moisés varón de Dios 

a los hijos de Israel, antes que muriese. Dijo: [el Eterno] vino de 
Sinaí, Y de Seir les esclareció; Resplandeció desde el monte de 
Parán, Y vino de entre diez millares de santos, Con la ley de fuego 
a su mano derecha [para ellos]” (Deuteronomio 33:1-2, vkj).

La expresión “diez millares” proviene del hebreo rebabah. 
Doce de quince veces en el Antiguo Testamento significa 
10.000. Una referencia para otro caso también dice 10.000. La 
palabra también puede significar una multitud, o un número 
grande o indefinido, pero eso no describiría muy bien al 
pequeño rebaño de Dios, ni siquiera a todas las primicias. Esto 
está hablando específicamente de 10.000 santos que Cristo 
trae de Parán en Su Segunda Venida.

L E Y  D E  F U E G O

Observe que cuando Dios vino con estos santos, vino con la 
ley de fuego a Su mano derecha para ellos. Estas personas están 
directamente conectadas a la ley de Dios; el “fuego de la ley”, 
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como dice en hebreo. Pronto este mundo va a ser vivificado 
por la ley de Dios.

Ahora bien, tener el fuego de la ley para avivar al mundo, 
hace necesario tener un gobierno que administre esa ley.

Así que aquí tenemos a 10.000 santos que serán utilizados 
por Dios, junto con las demás primicias que serán resucitadas. 
Estas personas vienen de Parán, y se convierten en el gobierno 
de Dios para hacer que el mundo sea avivado con la ley.

Naturalmente, Dios quiere que nuestras vidas estén 
avivadas con Su ley y gobierno, porque eso es lo que haremos 
en este mundo muy pronto. Los 10.000 santos serán parte del 
gobierno que enseñará la ley de Dios al mundo y construirá 
esta Tierra de la manera que debe ser construida. ¿Hay en 
nosotros un verdadero fervor por la ley de Dios?

El versículo 3 dice: “Aun amó a su pueblo; Todos los 
consagrados a él estaban en su mano; Por tanto, ellos siguieron 
en tus pasos, Recibiendo dirección de ti”. Dios amó a estos 
santos, y se sentaron a Sus pies para recibir de Sus palabras. 
Él los dirigía, y los tenía en Sus manos. Estas personas fueron 
realmente dirigidas por Jesucristo.

Considere cuán pronto Dios necesitará a estas personas 
para administrar ese gobierno. Vemos que hoy en día se están 
cumpliendo muchas profecías.

El libro de Habacuc comenta sobre esta misma profecía: 
“Oración del profeta Habacuc, sobre Sigionot. Oh [Eterno], he 
oído tu palabra, y temí. Oh [Eterno], aviva tu obra en medio 
de los tiempos, En medio de los tiempos hazla conocer; En la 
ira acuérdate de la misericordia” (Habacuc 3:1-2). “En medio 
de los tiempos”, o en los años de crisis del fin de esta era, la 
obra de Dios necesita ser revivida. Nosotros hemos vivido esta 
parte de la profecía.

“Dios vendrá de Temán, Y el Santo desde el monte de Parán. 
Selah. Su gloria cubrió los cielos, Y la tierra se llenó de su 
alabanza” (versículo 3). Esta es la misma historia que aparece 
en Deuteronomio. Esta Tierra está a punto de llenarse de la 
alabanza hacia Dios, y serán esas 10.000 personas y todas las 
primicias las que lo harán. ¿Cómo? Administrando la ley de 
Dios en este mundo. Para eso nos estamos preparando. Sin la 
ley, todo se derrumba. La ley de fuego de Dios es necesaria 
para llenar esta Tierra de alabanza.
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D I O S  E S TÁ  CO N TA N D O

Judas habla de lo mismo: “Fieras ondas del mar, que espuman 
su propia vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está 
reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas” (Judas 13). 
Aquí están los demonios, o estrellas errantes que “espuman su 
propia vergüenza”. ¿De qué se alejaron? De la ley de Dios. La 
expresión hebrea Kadesh-barnea (p. ej., Deuteronomio 9:23) 
se refiere a los israelitas también como hijos errantes. Ellos se 
alejaron de la ley de Dios. Y Dios dice que en este tiempo del 
fin, la mayoría de Su pueblo, Sus hijos, se están alejando de 
la ley. ¡Qué contraste con esos 10.000 que están creciendo y 
desarrollándose, y que están tan entusiasmados y conmovidos 
por la ley que van a vivificar a este mundo con ella! Ellos son 
hijos que guardan la ley de su Padre.

“De éstos también profetizó Enoc, séptimo desde Adán, 
diciendo: He aquí, vino el Señor con sus santas decenas 
de millares [diez millares, dice en la versión King James]” 
( Judas 14). Judas debió haber obtenido esta información 
directamente de Jesucristo, porque la profecía de Enoc sobre 
esto no se menciona en el Antiguo Testamento. Pero Judas dice 
que Enoc fue una de las personas justas después de Adán y 
antes del Diluvio, y guardó la ley de Dios. Él profetizó sobre 
estos 10.000. Ahí está esa expresión de nuevo: incluso en el 
griego significa miríadas o 10.000 o diez millares. Pero como 
es un paralelo con Deuteronomio, debe ser lo mismo que allí. 
Incluso el Lexicón de Thayer dice 10.000.

Dios está contando. Él es muy consciente de sus hijos y de 
esa ley. La cifra de 10.000 es minúscula cuando se considera 
el número que Dios ha llamado hoy. Esa es otra indicación de 
que todos los laodicenos van a tener que morir. El 50% de ellos 
serán resucitados de esa muerte, pero van a perder mucho 
de su esplendor y su posición en la sede por su actitud hacia 
la ley de fuego. ¿Qué separa a los 10.000 de todos los otros 
miles que estaban en la Iglesia de Dios en este tiempo del fin?, 
¿qué los separa de estos hijos que están vagando y no saben 
cómo enseñar la ley de fuego de Dios? La ley es lo que nos 
separa. Los 10.000 guardan y enseñan directamente de la ley 
de fuego y usan el gobierno de Dios para hacerla cumplir. Los 
laodicenos que no se han arrepentido no lo hacen.
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“He aquí, vino el Señor con sus santas decenas de millares”. 
Esa palabra vino realmente significa vino. Dios ve esto como 
algo que ya ha sucedido. Esa es la clase de visión que Dios 
tiene y la que usted y yo necesitamos también tener.

Más adelante Judas nos amonesta: “Conservaos en el aMor 
de Dios…” (versículo 21). Por supuesto, esto se refiere también 
a la ley de Dios, la cual es Su amor (1 Juan 5:3).

E N T I E N DA  CO R R E C TA M E N T E  E L  G O B I E R N O

Estar avivado por la ley es esencial para un ministro. “Porque 
los labios del sacerdote [debería decir, sacerdotes] han de 
guardar la sabiduría…” (Malaquías 2:7). ¡Los ministros 
representan el gobierno de Dios! Dios espera que guarden, o 
custodien, Su verdad; ¡Su leY! Ahora, en esta era laodicena, la 
mayoría de ellos no lo hacen. En cambio, han hecho tropezar a 
muchos en la ley (versículo 8).

Los grupos laodicenos rechazan el gobierno de Dios. 
Ellos razonan alrededor de la prueba que el Sr. Armstrong 
estableció sobre la necesidad del gobierno de un solo hombre. 
Ellos tienen un “gobierno del Nuevo Testamento”, o alguna 
otra versión de gobierno. Ellos comparten la autoridad y “se 
aman uno al otro” mientras se dividen, se fragmentan y se 
fracturan. ¡Pero son libres !, es decir, libres para doblar sus 
rodillas ante Baal. Estos tipos de gobierno con los que están 
experimentando causan todo tipo de tropiezos con la ley.

Si no entendemos el gobierno como lo enseñó el Sr. 
Armstrong, simplemente no estaremos entre esos 10.000. 
Cristo va a regresar, y tendremos que vivificar al mundo 
con la ley de Dios e implementarla con Su gobierno. Esta no 
es una forma opresiva de gobierno. Es la libertad que todos 
deberíamos desear fervientemente.

Fallar en este camino tiene graves consecuencias: “Por 
tanto, yo también os he hecho viles y bajos ante todo el pueblo, 
así como vosotros no habéis guardado mis caminos, y en la 
ley hacéis acepción de personas” (versículo 9). Ellos no tenían 
bien el gobierno de Dios, y no estaban enseñando la ley de 
Dios. Así que Dios dice, los haré bajos y viles.

Cuando uno observa la vida de algunos de los ministros 
laodicenos, y en lo que se están involucrando, comienza a ver 
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a qué se refiere Dios. Estos hombres están siendo humillados 
ante todo el mundo. Aléjese de la ley y se convertirá en un 
esclavo. Se vuelve bajo y vil; especialmente aquellos en la 
Iglesia de Dios, porque Satanás está rondando libremente en 
contra de ellos. ¿Qué clase de vida es esa? No de libertad, 
ciertamente. Nada más que vergüenza. Pero Dios dijo que 
sucedería.

Puede tener la libertad de Satanás si la quiere, o puede tener 
la de Dios si la quiere. Dios no va a obligarnos. Pero cuando 
encuentre la libertad verdadera, más vale que esté dispuesto a 
luchar por ella, o la perderá. Dese cuenta de lo preciosa que es, 
y glorifique a Dios y agradézcale que seamos el único pequeño 
grupo de personas en la Tierra hoy que son libres.

M A L A Q U Í A S

Hay tres versículos en Malaquías que muestran que estos 
ministros están totalmente equivocados. “Acordaos de la ley 
de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb ordenanzas y 
leyes [‘juicios’, dice en la versión King James] para todo Israel” 
(Malaquías 4:4). Ustedes 10.000, recuerden esta ley. Dios la 
escribió con Su propio dedo y se la dio a Moisés. No es la ley 
de Moisés sino que le fue dada a él. Ahora bien, el hecho de 
que tenemos juicios en la Iglesia de Dios demuestra que hoy 
hay gobierno y lo ha habido en cada era, porque hay que hacer 
juicios acerca de la ley y las ordenanzas. Algún líder tiene que 
hacer juicios. Moisés lo hizo en el Antiguo Testamento. ¿Había 
alguien que se pudiera comparar con Moisés? ¿Estaba Coré 
al mismo nivel que Moisés? Bueno, él pensó que lo estaba —
hasta que un terremoto se lo tragó—.

Pero observe, aquí también hay una profecía del Nuevo 
Testamento, que habla del tiempo justo antes del Día del 
Señor. “He aquí, yo [Dios] os envío el profeta Elías, antes que 
venga el día de [el Eterno], grande y terrible. Él hará volver 
el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los 
hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra 
con maldición” (versículos 5-6). ¿Qué “maldición”? Dios está 
hablando de la muerte eterna. Dios dice, si no se alinean con lo 
que mi Elías enseña, morirán por toda la eternidad. Nadie más 
tenía esa autoridad, ¿o sí? ¿Quién se comparaba con Elías? 
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¿Quién estaba al mismo nivel que Elías? ¿Qué comité compartía 
su poder? Bueno, lo intentaron, pero no duraron mucho. 
Ningún evangelista compartía ese poder.

El Moisés que se menciona en el versículo 4 administraba 
la ley en el Antiguo Testamento. En estos tiempos del fin, 
un Elías vino e hizo lo mismo que Moisés: administró la ley. 
Cuando las personas luchan contra el gobierno de Dios de 
un solo hombre, están luchando contra estos versículos, y 
están luchando contra Dios, ¡y tienen que perder! ¡Todo les 
estallará en la cara! Y cualquiera que vaya con ellos será 
hecho vil y bajo.

Los 10.000 no son así. ¡Ellos eligen el camino de la libertad 
y la unidad, el camino de hacer una obra para Dios! Ellos están 
avivados por esta ley, emocionados por salir a toda esta Tierra 
con Jesucristo y llevar alabanza a Dios. Lo harán a través de la 
ley de Dios porque no hay otra forma. La administrarán y la 
harán cumplir con vara de hierro.

El Sr. Armstrong fue un tipo de Elías, así que tiene que 
haber un tipo de Malaquías en algún lugar entregando un 
mensaje de Malaquías después de que Elías se haya ido. Y él 
debe enseñar el gobierno de Dios, ya que enseña sobre Elías y 
continúa la obra de Elías. Él sería uno de los 10.000, así que 
debe tener gran fervor por la ley de Dios, porque de eso se 
trata Su gobierno.

D E S AC R E D I TA N D O  A  E L Í A S

Para ilustrar lo que estoy diciendo, lea lo que dijo un 
evangelista laodiceno: “Ustedes saben que el Sr. Armstrong fue 
un maravilloso hombre de Dios. (…) Hasta donde sabemos, 
Dios lo utilizó para hacer Su obra de una manera más poderosa 
que cualquier otro hombre en los últimos 1.900 años, y eso es 
ciertamente algo muy, muy honorable. A pesar de eso, lo que 
necesitamos entender, sin embargo, es que hace unos años 
(tal vez sólo un año o dos) algunos de nosotros nos reunimos, 
es decir, otros evangelistas en Pasadena, antes que el Sr. 
Armstrong muriera. No estábamos tratando de menospreciarlo 
o hacerle daño, sólo estábamos pensando. Vimos que estaba 
cerca del fin de su vida y nos surgió la pregunta. Entonces, 
uno de los que estaba en la reunión pertenecía al área de 
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medios de comunicación y habló con otros que trabajaban 
con este tipo de cosas y llevaban estadísticas y analizaban el 
tema, y llegamos a la conclusión de que sólo alrededor del 15 
al 25% de los estadounidenses escuchó alguna vez el nombre 
de Herbert Armstrong o al menos lo escuchó para recordarlo”.

Tengo la sensación de que el Sr. Armstrong nunca se enteró 
de la existencia de esta encuesta. No sé qué tan exacta es; 
pero tomaré su palabra como exacta. Fue a Gran Bretaña y 
descubrió que sólo una de cada 100 personas había oído hablar 
del Sr. Armstrong. En otras partes de Europa era una de cada 
1000. En Alemania, Italia y Bélgica era incluso menos.

Y concluyó: “Creo que esto debería ayudarnos a entender. 
Así que piensen en esto, hermanos. Millones de estas personas, 
incluso de esa generación, de la generación de los que somos 
mayores, necesitan un testigo verdadero”. Esencialmente, lo 
que él está diciendo es que el Sr. Armstrong no fue el hombre 
que predicó el evangelio alrededor del mundo como un testigo 
para todos ellos; ¡y que lo que necesitan ahora es un testigo 
verdadero! Y, por supuesto, este evangelista será el que lo 
hará, ¿cierto?

Ahora, ¿debemos comparar lo que este hombre está 
haciendo hoy con lo que hizo el Sr. Armstrong? ¿Le gustaría 
comparar lo que este hombre hará dentro de dos años con lo 
que hizo el Sr. Armstrong? De hecho, ¿le gustaría comparar 
lo que ese hombre está haciendo con lo que nosotros estamos 
haciendo?

Esto es lo que él realmente quiere decir. Él dijo: “Es posible 
que nos metan en la cárcel y que algunos de nosotros tengamos 
que presentarnos ante una corte de apelación o ante la Corte 
Suprema de Estados Unidos o ante un comité del Congreso 
porque hemos estado predicando sobre un gobierno venidero. 
Ellos nos dirían: ‘Ustedes han estado hablando de nuestra 
nación. Ustedes son los malos’. ¿Se acuerdan, como Elías?”. 
Aquí comienza a hablar de lo que hizo el verdadero Elías. “El 
Elías estaba hablando del castigo de Israel por parte de Dios y 
el rey se molestó y dijo: “¿Eres tú el que turbas a Israel?”.

Ahora bien, esa es una declaración interesante, porque este 
evangelista está dando a entender que el Sr. Armstrong no era 
el Elías, ¡sino que él mismo lo es! Ese es el motivo por el cual 
está hablando de esta manera. Él dice que este mundo necesita 
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un testigo verdadero. Puede pensar en esa pequeña encuesta y 
decir, ¿el Sr. Armstrong realmente no hizo mucho, o sí? Pero 
Isaías 40 profetizó que él sería una “voz que clama en el 
desierto”. En otras palabras, la gente realmente no le prestaría 
atención. Y Mateo 17:10-11 dice que Elías vendría y restauraría 
todas las cosas. Este evangelista nunca habla de eso.

Este no es un pecado pequeño. Tenemos que ser 
conscientes de cómo opera Satanás. Él intenta desviar nuestra 
atención para que dejemos de prestar atención a lo que dice la 
Biblia y nos enfoquemos en una pequeña encuesta.

Pero hay 10.000 santos que volverán con Jesucristo, que 
trabajarán bajo el Sr. ¡Armstrong y avivarán al mundo con la 
ley de Dios! Ellos llenarán el mundo con ella. Y estos hombres 
que siguen tratando de cambiar las cosas deben abrir sus ojos 
¡o morirán para siempre!

¡CO N O Z C A  Q U I É N  E S  U S T E D !

Los 10.000 santos aman El mensaje de Malaquías porque es la 
revelación de Dios, y tiene que ver todo con la ley. (Solicite 
un ejemplar gratuito si no lo tiene.) Esos santos se aferran 
fervientemente a esa verdad, y eso es lo que los distingue de 
todos los demás. ¡No quedan muchos de nosotros! Si Satanás 
destruye El mensaje de Malaquías, ¡destruye a la Iglesia de 
Dios!

El mensaje de Malaquías es sobre la ley. El primer trueno 
es acerca del desafuero; la era de Laodicea. El siguiente es 
“Siguiendo a Elías” y la ley. El siguiente es sobre el “Josué del 
tiempo del fin” y su desafuero. El siguiente es sobre el “Hombre 
de pecado” y su desafuero. Luego viene “No profeticéis”, que 
describe cómo la obra de Dios fue destruida porque la ley y 
el gobierno fueron destruidos. El siguiente capítulo es sobre 
la “División de la Iglesia” por la ley y el gobierno, y sobre un 
pequeño grupo de personas que se aferran a la ley. Y el último 
trueno es “El mensaje de Malaquías”.

Debemos aferrarnos a esa ley y a ese gobierno, o seremos 
destruidos.

Aquí hay una gran diferencia entre este evangelista y yo: si 
él escribiera un mensaje como éste, tendría que ir al consejo 
de ancianos de su iglesia y ellos dirían, no, no puedes dar ese 
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mensaje. Yo no voy a ningún consejo. Yo recibo el mensaje de 
Jesucristo, y si no lo escribo, eso es lo que me traerá problemas. 
Así es como funciona el gobierno de Dios; el mismo gobierno 
que Dios le dio a Elías.

Dios va a tener 10.000 personas que vienen del lugar de 
refugio y que tienen gran fervor por Su ley y saben cómo 
administrar Su gobierno. Se trata de gobernar el mundo. Se 
trata de enseñar a Israel y a los gentiles cómo vivir y cómo ser 
libres con la ley de Dios. Sólo un pequeño remanente entiende 
esta verdad. Pero mientras tengan a Jesucristo con ustedes, 
¡no importa! Podemos tener dos personas o una persona, 
y todavía tenemos una mayoría mientras Cristo este con 
nosotros. Tenemos que entender eso.

¿Qué tan profundamente sabe el pueblo de Dios quiénes 
somos y por qué estamos aquí y qué estamos haciendo? Cristo 
dice: ¡Cuando regrese, este pueblo saldrá y llenará la Tierra de 
alabanzas a Dios! ¡Tendrán una ley de fuego! Y Deuteronomio 
33:2 dice que esta ley de fuego ¡es “para ellos”! Dios se las da y 
ellos saben qué hacer con ella. Y no tienen miedo de usarla. 
Pero TIENEN miedo de abusar de ella.

¡Cómo lo necesita este mundo! Cuando veo lo que ocurre 
en este mundo, pienso: ¡Oh, Dios, ayúdanos a superar esto! 
¡Venga tu Reino!

Esforcémonos intensamente para hacer la obra y aprender 
acerca de esta ley de fuego, y avivar un fuego dentro de 
nosotros mismos; un fuego por la ley y el gobierno de Dios, 
para que podamos salir muy pronto con Jesucristo, el Hijo 
del Dios viviente, ¡como Su esposa! ¡Para llenar la Tierra de 
alabanza, y avivar un fuego en este mundo por la ley de Dios y 
por el gobierno de Dios!
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¡Usted puede 
entender  
la Biblia!
C réalo o no la Biblia fue escrita para nuestros 

días, ¡para esta generación! Ningún libro está tan 
actualizado como la Biblia. Ésta explica las causas 

de las condiciones del mundo actual y revela lo que hay 
por venir en los próximos pocos años. En sus páginas 
se encuentran las soluciones para todos los problemas 
que enfrentamos en la vida, desde los problemas en las 
relaciones personales y familiares, hasta los problemas 
nacionales, económicos y de política exterior.

No obstante, irónicamente, este Libro increíble es 
el menos comprendido de todos los libros. Cuando 
la mayoría de la gente trata de leerlo, encuentra que 
sencillamente no puede entenderlo. Muchos asumen que 
es irrelevante y anticuado para nuestro siglo moderno.

¡Pero usted sí puede entender la Biblia!
A través del Curso bíblico por correspondencia de 

Herbert W. Armstrong College ha estado  ayudando a 
miles de personas a comprender no sólo el significado de 
los eventos actuales, sino también el verdadero propósito 
de la vida. Más de 100.000 estudiantes de todo el mundo 
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se han suscrito a este curso único de 36 lecciones de 
entendimiento bíblico.

Este curso ha sido diseñado para guiarlo a través de 
un estudio sistemático de su propia Biblia, es decir, la 
Biblia es el único libro de estudio. Lo mejor de todo, es 
que estas lecciones son ¡absolutamente gratis!  Nunca 
hay un precio ni obligación alguna.

Evaluaciones períodicas, calificadas por empleados 
de Herbert W. Armstrong College, le ayudarán a evaluar 
su progreso personal. Nuevas lecciones se le enviarán 
después de cada prueba.

¿Por qué esperar? Comience a entender la Biblia ¡hoy 
mismo! Sencillamente llámenos, visítenos en línea o 
escríbanos a la dirección más cercana a su domicilio 
(toda la información de contacto está en la próxima 
página). Solicite ser inscrito en el Curso bíblico por 
correspondencia de Herbert W. Armstrong College.

Únase a más de 100.000 personas que ya se han 
inscrito a este curso bíblico GRATUITO, y comience a 
entender realmente toda la Biblia ¡por primera vez!
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